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Governo federal destina investimentos 
que beneficia o Norte de Minas

Combate à corrupção 
será discutido em live em 
Montes Claros
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,51

Cotação eUrO - real

R$ 6,40

Gasolina

R$ 6,59

Diesel comum etanol 

R$ 4,69 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 31º
Min. : 21º

No último sábado (16), a Santa 
Casa de Montes Claros foi reconhe-
cida nacionalmente, em um dos 
mais importantes eventos na área da 
saúde na América Latina, o Fórum 
Healthcare Business, com o troféu 
Excelência da Saúde 2021, catego-
ria filantropia. É a terceira vez que 
o hospital é homenageado no maior 
evento de gestão da saúde realizado 
no país. No ano passado, a institui-
ção foi premiada com o troféu Exce-
lência da Saúde 2020 - Melhores da 
Década. Já em 2018 e 2019, o hos-
pital foi vencedor dentro da catego-
ria ‘Melhor Hospital Filantrópico do 
País’.

A campanha contra a sífilis que vem aconte-
cendo no município desde a semana passada 
está sendo um sucesso, pois foram mais de 
300 testes. Com o slogan para este ano: “Sífilis, 
Eu sei. Você sabe?”, a Prefeitura de Pirapora, 
através da Secretaria Municipal de Saúde pro-
moveu no último sábado (16), na Praça Cariris 
ação de conscientização e testagem gratuita 
para quem desejasse. 

A Amams sediou na manhã de segunda-feira 
(18), o projeto “Governo Itinerante”, executado 
pela Secretaria de Governo de Minas Gerais, que 
se reúne com os prefeitos e levantam as suas de-
mandas. Na sede da Amams foram atendidos 13 
municípios, nessa etapa, que são Botumirim, Ca-
pitão Enéas, Claro dos Poções, Coração de Jesus, 
Cristália, Francisco Sá e outras cidades.

Estudo revela que a 
apneia do sono aumento 
o risco de glaucoma 
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Pirapora realiza mais de 
300 testes na campanha 
contra a sífilis

Santa Casa de Montes Claros é destaque 
nacional em saúde

DIVULGAÇÃO

Amams sedia Governo 
Itinerante para definir 
prioridades dos
municípios

O deputado Gil Pereira cumpriu agenda parlamentar ontem (18), 
em São Paulo, na Intersolar South América, o maior evento da Amé-
rica Latina para o setor de energia solar fotovoltaica e seus parceiros. 
Desde sua fundação, em 1991, a Intersolar (série mundial de even-
tos) tornou-se a mais importante plataforma para fabricantes, forne-
cedores, distribuidores, prestadores de serviços e demais parceiros 
do setor. 

Presidente da Absolar, Rodrigo 
Sauaia destaca trabalho de Gil 
Pereira em MG A Comissão de Segurança Pública e 

Combate ao Crime Organizado da Câmara 
dos Deputados deve votar, hoje (19/10), o 
parecer do deputado federal Delegado Mar-
celo Freitas (PSL/MG) sobre o Projeto de Lei 
6446/19, que prevê a oferta, por fornecedo-
res de mapas para dispositivos de GPS e ou-
tros sistemas similares de navegação global 
por satélite.

Marcelo Freitas defende projeto que obriga GPS 
a informar locais perigosos

DIVULGAÇAO

POLÍTICA 4POLÍTICA 4

DIVULGAÇÃO

O presidente da Caixa, Pedro Guimarães; Jair Bolsonaro e; o ministro do Desenvolvimento Regional, Rogério Marinho

O presidente Jair Bolsonaro participou ontem (18) da cerimônia de lançamento da Jornada das Águas, em São Roque de Minas, na região da nascente do Rio São Francisco. No evento o governo federal deu início ao pro-
cesso de construção da Barragem de Jequitaí com a publicação do Edital de Chamamento. Também foi anunciou a retomada de obras da fase 1 do Projeto Gorutuba, em Nova Porteirinha. O investimento federal será de R$ 
54,4 milhões.
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Outubro é o mês de conscientiza-
ção do câncer de mama. Conhecido 
como “Outubro Rosa”, este mês é de-
dicado a campanhas realizadas mun-
dialmente e que têm o objetivo de 
alertar a sociedade sobre a importân-
cia do diagnóstico precoce do câncer 
de mama.  

Em algum momento você já se 
perguntou o porquê da cor rosa para 
representar esta ação? Com certeza, 
não é por acaso. Este tipo de câncer 
é o que mais acomete mulheres em 
todo o mundo. Isso não significa que 
os homens também não sejam atin-
gidos, mas isso ocorre em um índice 
muito menor. 

De acordo com o Instituto Na-
cional de Câncer, estima-se que em 
2021 ocorrerão 66.280 novos casos 
da doença, o que equivale a uma taxa 
de incidência de 43,74 casos a cada 
100.000 mulheres. Ainda de acordo 

com o INCA, a chance de se desenvol-
ver câncer de mama cresce progres-
sivamente a partir dos 40 anos, bem 
como a mortalidade relacionada a essa 
neoplasia. 

Idade, sedentarismo, histórico 
familiar... São muitas as variantes que 
podem contribuir para o desenvolvi-
mento da doença. Por outro lado, tam-
bém há diversas formas de prevenção, 
tratamento e controle. E, sem dúvida, 
o diagnóstico precoce é o melhor alia-
do das mulheres nessa jornada. 

É por este motivo que tantas em-
presas e instituições se debruçam em 
ações de conscientização e informa-
ção a fim de alertar mulheres de todo 
o mundo sobre a importância do au-
toexame, bem como da realização dos 
exames periódicos de mamografia. 
Um dos pontos de atenção é a mulher 
conhecer o próprio corpo desde o 
início do crescimento das mamas, que 

acontece na adolescência. Recomen-
da-se que o autoexame seja feito pelo 
menos uma vez ao mês, preferencial-
mente em data fixa, para que se identi-
fique mudanças repentinas de textura 
ou a presença de caroços nas mamas. 

Segundo o Instituto Oncoguia, 
diagnosticar o câncer precocemente 
aumenta significantemente as chances 
de cura: 95% dos casos identificados 
em estágio inicial têm possibilida-
de de cura. Por isso, a mamografia é 
imprescindível, sendo atualmente o 
principal método para o rastreamento 
da doença. 

Contudo, um dos mais relevantes 
impactos da pandemia na saúde da 
população foi justamente na dinâ-
mica de consultas e exames perió-
dicos, pois as pessoas passaram a 
ter receio de saírem de casa e, com 
isso, deixaram de fazer os acompa-
nhamentos médicos de rotina. De 

acordo com a Sociedade Brasileira 
de Mastologia, das 11,5 milhões de 
mamografias que deveriam ter sido 
realizadas no ano passado, apenas 
2,7 milhões foram feitas. Essa desa-
celeração brusca na realização des-
se exame é um fator de risco para 
milhares de mulheres e um alerta 
para a importância da campanha.  

Assim, como oncologista espe-
cializado em câncer de mama, fica 
aqui meu recado às mulheres de 
todo o País: procurem seus médicos 
de confiança e retomem as consul-
tas e exames periódicos, principal-
mente se vocês já passaram dos 40 
anos. O câncer de mama é tratável 
e a sobrevida da paciente depende 
diretamente da detecção do tumor 
em estágio inicial, então o diagnós-
tico precoce é a sua principal arma 
contra o câncer que mata mais mu-
lheres em todo o mundo. 

Nas últimas semanas estamos 
vivenciando uma série de críticas, 
comentários, “spoiler” e reflexões 
sobre a série sul-coreana de maior 
sucesso da plataforma Netflix: 
“Squid Game” ou “Round 6”. A nar-
rativa provoca profundas análises, 
como por exemplo: quais os riscos 
emocionais provocados pela rigidez 
e moralidade de uma sociedade ca-
pitalista? Qual o poder e a influên-
cia do dinheiro ou da falta dele em 
nossas vidas? Quais os nossos reais 
valores? Como se porta o ser huma-

no em situações extremas? Tudo é 
permitido em nome da ambição, do 
controle de pessoas e da busca por 
felicidade? Por fim, quais emoções 
são despertadas em quem assiste a 
série? E quais os riscos reais podem 
acometer crianças ou jovens que se 
aventuram a acompanhar todos os 
episódios de Round 6?

Distribuída em nove episódios, 
a série tem um enredo complexo 
que gira em torno de pessoas que 
se encontram altamente endivida-
das, vulneráveis socialmente e que 

acreditam que a única solução pos-
sa estar na possibilidade de resgate 
de sua vida caótica por meio de um 
game perigoso que, utiliza brinca-
deiras lúdicas de criança (“batati-
nha frita 1,2,3; “cabo de guerra”; 
“bola de gude”...) para promover 
sua dinâmica macabra, onde quem 
perde é assassinado a sangue frio, 
ou seja, mais do que ser eliminado 
do jogo, ele é eliminado da vida. Uma 
punição extremamente severa, trau-
matizante e violenta.

A trama apresenta personagens 

que, se percebem sem qualquer cre-
dibilidade ou dignidade. Neste senti-
do são levados a entrar no jogo para 
pagar com a própria alma, através 
de situações criadas que evidenciam 
torturas, suicídio, tráfico de órgãos, 
fragilidade na delimitação de caráter, 
violência ligada à integridade física, 
violação dos limites de autonomia do 
indivíduo e a mercantilização do ser. 
Eles arriscam suas vidas, sonhando 
em receber o porquinho/cofre reple-
to de dinheiro para liquidar sua situa-
ção catastrófica.

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, inicia a semana pressio-
nado para intervir em relação a indicação de André Mendonça para a 
vaga ao Supremo Tribunal Federal, levando o assunto para ser tratado 
diretamente no plenário. Nos últimos dias ele tem recebido queixas da 
base governista, que consideram absurda a resistência do presidente da 
Comissão de Constituição (CCJ) e Justiça, Davi Alcolumbre, em pautar 
a sabatina de Mendonça. A Constituição exige a realização de sabatina 
na CCJ em caso de indicações a ministros do Supremo. Rodrigo Pache-
co tem dito que acredita plenamente que o assunto será resolvido na 
CCJ, com o fim do impasse, que deve acontecer nas próximas semanas. 
André Mendonça aguarda desde julho, quando foi indicado pelo presi-
dente Jair Bolsonaro, para ser sabatinado pelos senadores.

DISCURSO MEDíOCRE E ODIOSO

O discurso de ódio do deputado estadual do PSL de São Paulo, 
Frederico d’Avila, contra a igreja católica ao chamar os religiosos de 
‘safados’, ‘vagabundos’ e ‘pedófilos’, mereceu uma forte resposta do 
presidente da Conferência Nacional dos Bispos do Brasil (CNBB), dom 
Walmor Oliveira de Azevedo (foto). Em uma carta, a CNBB rejeitou “for-
temente as abomináveis agressões”. No texto, dom Walmor e os religio-
sos que assinam a carta afirmam que “ao longo de toda a sua história de 
69 anos, celebrada no dia em que ocorreu este deplorável fato, a CNBB 
jamais se acovardou diante das mais difíceis situações, sempre cumpriu 
sua missão merecedora de respeito pela relevância religiosa, moral e 
social na sociedade brasileira. Também jamais compactuou com atitudes 
violentas de quem quer que seja. Nunca se deixou intimidar.

DISPUTA PELA VAGA DE CONSELHEIRO 
NO TRIBUNAL DE CONTAS

O deputado estadual Dalmo Ribeiro está em campanha para ser o 
nome indicado para o cargo de Conselheiro do Tribunal de Contas do 
Estado, no lugar de Sebastião Helvécio, que completa 75 anos e terá 
aposentadoria compulsória no dia 30 de novembro.  O cargo de con-
selheiro do TCE é vitalício, ou seja, até a morte ou até completar 75 
anos, quando se aposenta. O salário é o mais alto da carreira pública, 
equiparado ao de desembargador e com os mesmos benefícios. O valor 
bruto base é de R$ 35.462,22.

PREPARANDO ESPAçO PARA LULA

Um dos principais nomes atualmente no PT, a prefeita de Juiz de 
Fora, Margarida Salomão, tem sido uma voz ativa no partido. Ela tem 
conversado e aconselhado o ex-presidente Lula nesse momento. Mar-
garida Salomão também prepara a ida de Lula à cidade, para dar início 
ao processo de visitas do líder petista pelo estado, que inclui passar por 
Contagem e Belo Horizonte, onde Lula sonha dividir o seu palanque 
com o do prefeito da cidade, Alexandre Kalil.

ARRECADAçãO DE IMPOSTOS CRESCE EM MINAS

A arrecadação de impostos em Minas cresceu 31,8% de janeiro a se-
tembro. Os dados da Secretaria de Estado de Fazenda (SEF) mostram 
que a arrecadação de Minas Gerais atingiu R$ 61,5 bilhões no intervalo, 
superando a do mesmo período de 2020, quando o montante ficou em 
R$ 46,7 bilhões. Somente em setembro, o recolhimento de impostos 
atingiu R$ 7,1 bilhões, valor 33,21% maior que em igual mês de 2020. 
Entre os impostos que compõem a receita tributária, o maior valor arre-
cadado veio do Imposto sobre a Circulação de Mercadorias e Prestação 
de Serviços (ICMS), que atingiu R$ 48,5 bilhões nos primeiros nove me-
ses deste ano

ADIAMENTOS NA CPI DA COVID

Os membros da CPI da Covid do Senado anunciaram ontem o adia-
mento da leitura do relatório final, da CPI e o cancelamento de dois de-
poimentos que estavam previstos para ocorrer nesta segunda-feira. Os 
senadores ouviriam Elton da Silva Chaves, do Conselho de Secretarias 
Municipais de Saúde (Conasem). O depoimento dele foi adiado para 
amanhã. Já o depoimento de Nelson Mussolini, que integra o Conselho 
Nacional de Saúde (CNS), não tem mais previsão. A CPI manteve nesta 
segunda a audiência pública para ouvir o depoimento de “vítimas dire-
tas e indiretas” da pandemia.

A dificuldade de empreender em 
um país que não investe na educação

O falso dilema do IRPJ e CSLL sobre 
a Selic no indébito tributário (Parte 1)

ROBERTO KARAM JR.
ENGENhEIRO ELéTRICO E dIRETOR PRESIdENTE dA KRJ

CAIO CESAR BRAGA RUOTOLO
AdvOGAdO TRIBUTARISTA E MEMBRO dO 

CONSELhO dE ASSUNTOS TRIBUTáRIOS dA 
FECOMéRCIO EM SãO PAULO

O Supremo Tribunal Federal 
vem adiando sucessivamente o jul-
gamento do RE nº 1.063.187/SC, 
que em sede de repercussão geral, 
poderá decidir tema de grande im-
portância para os contribuintes. A 
última data estava prevista para o 
dia 18.08.21 e foi adiado.

A discussão é sobre a incidência 
ou não de IRPJ e CSLL sobre a valo-
res a serem restituídos ou compen-
sados que estão com a taxa Selic, 
e que por conta de decisões judi-
ciais, o fisco foi obrigado a devolver 
ao contribuinte.

O STJ já proferiu algumas deci-
sões sobre o tema sem, contudo, 
pacificar, mas na atualidade ganhou 
contornos de relevo em razão da 
exclusão do ICMS da base de cál-
culo do PIS e da COFINS, cujos 

valores a serem restituídos pelo 
fisco passam da casa dos bilhões, 
incluindo a Selic nesses cálculos.

É importante recordar que 
o Superior Tribunal de Justiça, 
nos autos do Recurso Especial nº 
1.111.189/SP, julgado nos idos de 
2009, já havia entendido que a SE-
LIC é composta de taxa de juros e 
correção monetária, não podendo 
ser cumulada, a partir da sua inci-
dência, com qualquer outro índice.

A legislação do Estado de São 
Paulo, no art. 1º da Lei 10.175/98, 
com vigência a partir de 01/01/99, 
estabeleceu que os impostos esta-
duais, não liquidados nos prazos 
previstos na legislação própria, fi-
cam sujeitos a juros de mora. No 
seu parágrafo 1º, dispõe que a taxa 
de juros de mora é equivalente por 

mês, à taxa referencial do Sistema 
Especial de Liquidação e de Custó-
dia - Selic, para títulos federais.

Por sua vez, o Código Civil no 
artigo 406, definiu que a taxa Selic 
são juros moratórios de modo que 
a sua origem é o inadimplemen-
to do devedor (fisco no caso) em 
cumprir uma obrigação de dar ou 
fazer, por exemplo.

Frise-se que o STF ao julgar o 
Tema nº 808 em Repercussão Geral 
entendeu que: “Não incide impos-
to de renda sobre os juros de mora 
devidos pelo atraso no pagamento 
de remuneração por exercício de 
emprego, cargo ou função”.

Acerca da interpretação do 
artigo 153, III da Constituição Fe-
deral, que trata da competência da 
União para instituir imposto sobre 

renda e proventos de qualquer 
natureza, tanto a doutrina quanto 
a jurisprudência do STF, têm forte 
orientação de que a materialidade 
do referido tributo está relaciona-
da à existência de acréscimo patri-
monial, aspecto ligado às ideias de 
renda e de proventos de qualquer 
natureza, bem como ao princípio 
da capacidade contributiva.

A doutrina é uníssona em afir-
mar que tanto a renda quanto os 
proventos de qualquer natureza 
necessitam da existência de acrés-
cimo patrimonial, pois, também o 
CTN adotou expressamente o con-
ceito de renda como acréscimo, ou 
seja, tanto renda (produto do ca-
pital e/ou trabalho) quanto os pro-
ventos (acréscimos patrimoniais 
em geral).

Há anos, os empreendedores da 
área industrial tem se ressentido da 
falta de qualificação da mão-de-obra 
para o chão de fábrica. Vivemos uma 
dicotomia do enorme exército de de-
sempregados contra a falta absoluta 
de profissionais qualificados nos di-
versos setores da indústria.

Um estudo feito pela CNI – Confe-
deração Nacional da Indústria indica 
que, no Brasil, apenas 9,7% das matrí-
culas do ensino médio são em cursos 
de educação profissional. Na Alema-
nha, na Dinamarca, na França e em 
Portugal esse percentual é superior a 
40% e alcança cerca de 70% na Áustria 
e na Finlândia. Entre as empresas ou-
vidas pela CNI e que relatam a falta de 
trabalhador qualificado, 96% afirmam 
que têm dificuldades para contratar 
operadores.

Ainda na área de produção, 90% 
das empresas dizem que enfrentam 
dificuldades para encontrar trabalha-
dores de nível técnico. Também há 
falta de profissionais qualificados para 
as áreas de vendas e marketing (82%), 
administrativa (81%), engenharia 
(77%), gerencial (75%) e pesquisa e 
desenvolvimento (74%).Essas infor-
mações estão na Sondagem Especial 

– Falta de Trabalhador Qualificado, 
da Confederação Nacional da Indús-
tria (CNI).

De outro lado, de acordo com os 
dados do Projeto Indústria 2027, re-
alizado pela CNI e o IEL, em pouco 
menos de 10 anos, somente 20% das 
indústrias estarão no patamar da in-
dústria 4.0, o que aponta o descaso 
da educação brasileira, e também o 
desinteresse de algumas empresas 
em aplicar uma parte da renda em 
segmentos de tecnologia e atuali-
zação técnicas. Com experiência 
superior a 15 anos no mercado de 
conectores elétricos, tive que passar 
por diversas melhorias, tanto em mi-
nha gestão quanto no aprendizado de 
minha equipe, principalmente por se 
tratar de um campo de atuação que 
exige constante progresso.

O setor de energia representa 
uma enorme importância na econo-
mia do país e também socialmente, 
pois inúmeras atividades do coti-
diano necessitam do abastecimento 
elétrico, como shopping, escritórios, 
consultórios médicos ou odontoló-
gicos, estabelecimentos públicos e a 
sua própria residência! Compreende 
como a eletricidade está conectada a 

praticamente tudo na vida das pesso-
as e até mesmo no mercado de traba-
lho, que faz a roda da sobrevivência 
girar? Então, a partir dessa perspecti-
va, é possível enxergar os perigos de 
não investir nessa área e nas outras 
que tem igual relevância.

No começo de 2020, foi publicado 
pela imprensa que o setor de energia 
elétrica deveria receber R$ 456 bi-
lhões em investimentos, sendo R$ 
303 bilhões em geração centralizada, 
R$ 50 bilhões em geração distribuí-
da e R$ 104 bilhões em transmissão. 
Óbvio que tais aplicações são impor-
tantíssimas, porém precisamos avaliar 
a possibilidade de investir ainda em 
educação e capacitação dos profissio-
nais. A mesma lógica pode ser sobre-
posta em outros modelos de indús-
tria, como alimentícia, transformação, 
higiene e demais.

Ampliando essa observação, che-
go à conclusão que, se houvesse um 
melhor aproveitamento com foco em 
educar a comunidade da indústria, 
inúmeros problemas seriam resol-
vidos. O primeiro seria os erros de 
comunicação, hoje 38 milhões de 
pessoas são considerados analfabe-
tos funcionais, com idades entre 15 a 

64 anos, e vale lembrar que o setor 
industrial emprega desde os mais jo-
vens até os indivíduos de mais idade, 
então nos faz ficar em alerta. Saber 
ler não é suficiente, o mercado pede 
seres mais críticos, curiosos, com 
ambição aguçada, atenciosos e com 
comportamento empreendedor. 
Tudo isso só é possível com uma 
população qualificada e com índi-
ces maiores de educação.

Quando alertamos a respeito 
de capacitação profissional, não é 
somente em relação à mão de obra 
qualificada e treinada, claro que 
isso é importante, especialmente 
quando falamos do chão de fábrica, 
pois essas pessoas são importantís-
simas, porém, é necessário “criar” 
profissionais que saiam do automá-
tico, que contribuam para o futuro 
das empresas e do país, consequen-
temente. Indivíduos dispostos a 
evoluírem também estão dispostos 
a melhorar o que está em volta de 
si, e são esses cidadãos que con-
tribuem para uma economia mais 
estável, para mudanças positivas e 
que, lá na frente, vão investir exata-
mente na área que fez com que eles 
crescessem.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 
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Outubro rosa: se ame e se cuide

Sentimentos e emoções provocadas 
pela série “Round 6” (Parte 1)

héZIO JAdIR FERNANdES JÚNIOR
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ASCOM/ CÂMARA 

Comissões criam incentivos à geração de 
energia a partir de resíduos
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Prefeitura envia à Câmara projetos de lei 
permitindo a destinação de recursos para a 
área social

Aposentados que precisam de 
acompanhamento poderão ter 
acréscimo no benefício

Deputado defende contratação de educadores 
sociais por estados e municípios

A... B... e C está fora!

Pois então minha gente eu 
gosto de assistir as reuniões dos 
nobres edis que sai cada perola 
que joiada... E sem contar que a 
reunião na House do Povo conhe-
cida mundialmente como Câmara 
Municipal é cultura... E um dia 
um nobre Edil estava proseando 
na tribuna e de repente um cole-
ga tentou retrucar o que ele dizia 
e ele não titubeou e sapecou... 
Eu estou falando com A e B tam-
bém... Mas C tá fora... Ué que bii-
tinho seu menino... ‘C’ neste caso 
significa você... Ué mal educado 
eu sei que tu sabia disso... Mas 
estou tentando puxar um dialogo 
com você e quebrar o gelo... Mas 
como tu vê hoje o clima lá anda 
meio azedo e uma disputa acirra-
da para ver melhor só.

Depufês são criminosos sim

Oh seu menino... Todos nós 
brazuquinhas estamos à mercê de 
leis frágeis... Onde os bandidos 
são tratados como cidadãos e os 
cidadãos como seres de segunda 
classe... A impunidade virou a 
marca registrada e os bandidos 
deitam e rolam... Agora se tu 
pensar um tiquinho... Quem de 
fato são os verdadeiros bandidos 
e culpados são os depufês fede-
rais e os senadores... Claro, ué.. 
Eles andam em caranguinhos 
blindados... Tem segurança parti-
cular e estão longe da violência... 
Quando é que tu viste um deles 
ser assaltado? Eles não criam leis 
duras contra os bandidos porque 
são vulneráveis e podem ser eles 
as vitimas... Começaram a se redi-
mir... Tá bom.

Cadê os famigerados 
Direitos Humanos?

Já dizia o velho Kafunga... Que 
em nossa gloriosa terrinha do Ba-
nanal o errado é que é o certo... 
E Charles De Gaulle ao visitar a 
nossa terrinha saiu escandalizado 
e disse que por cá não era uma 
terra de gente séria... Eles têm 
razão até hoje... Um dia desses 
um Policial Militar enfrentou três 
bandidos... Mandou um para o 
inferno... O outro foi para o xilin-
dró e outro fugiu... Mas o Militar 
foi atingido com uma azeitona 
quente e se foi para a cidade dos 
pés juntos... Mas nenhum repre-
sentante dos famigerados Direi-
tos Humanos foi visitar a família 
e nem veio a público se solida-
rizar... Ei não ouvi nenhum re-
presentante dele solidarizar com 
Bolsonaro... Tu viste? 

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Agora que eu quero ver... Não 
adianta mais tentar me falar de al-
guma coisa séria que eu não vou 
mais escutar... Afinal de contas 
chegou o momento do nosso bes-
teirol de cada dia... E tenho que 
oxigenar no meu glorioso coqui-
nho com uma tremenda dose de 
bom humor. Um dia um hominho 
todo tímido e assalariado estava 
doidinho de amor pela filha do fa-
zendeiro mor do lugar... E ela in-
centivou ele a pedir sua mão para 
o seu pai... Lá foi ele... O pai sape-
cou... Quanto tu ganha? Um salá-
rio e meio de merrequinha... E o 
fazendeiro mor gritou bem alto... 
Olha aqui rapaz... Minha filha esta 
acostumada com o bom e do me-
lhor e com essa merrequinha não 
dá nem para comprar papel higi-
ênico para ela... Ao sair a menina 
quis saber como foi á conversa e 
ele sapecou... Sua cagona... Cru-
zes ele não entendeu nada.

Lançaram litraço de quatro?

Cruz credo... Mas será isso 
mesmo verdade que uma marca 
famosa de refrigerante lançou 
um novo litro de seu produto 

que antes não passava de uma lati-
nha e agora tem neguinho dizendo 
que é o famoso litraço de quatro... 
Ué tu riu por quê? Gostou disso? 
Eu não acho uma boa idéia esse 
negócio de litraço de quatro... Isso 
me soa como uma gozação ou uma 
tremenda de uma safadeza... Eu não 
brinco mais e agora tu tens que ficar 
esperto quando esses safadinhos... 
Tu entendeste bem esse negócio 
de litraço de quatro? Cotoquinho 
entendeu agora e já fico irritado e 
afirmou que não bebe refrigerante... 
Só suco e, por isso, esse negócio de 
litraço é pra ti... Né?

 
Espia só... Vão fiscalizar o 

mosquito?

Ai... Ai... Ai... Assim tá ficando um 
tiquinho demais... Alguns vereado-
res estão ficando meios que doidões 
do coquinho... É que agora eles que-
rem que o paço passe a fiscalizar os 
mosquitos... Eu acho um tiquinho 
difícil de fazer isso... Pois eles voam 
ligeirinhos por demais e seguir esses 
bichinhos deve ser duro de fazer... 
Pois o nobre edil quer saber onde 
ele está chupando o sanguinho do 
povo... Se é de canudinho... Se é 
sangue que não engorda... E tem 
tudo isso... Mas eu fico cá a pensar... 
O meu amiguinho Cotoquinho anda 
meio que doidão e espumando ver-
dinho... É que ele não consegue 
entender como é que se faz para 
fiscalizar os mosquitos?

 
Edil disse que tem 

a cara limpa

Ué... Eu juro que não consegui 
entender bem o que disse o edil 
sexy simbol e dono das pernas 
mais cabeludas da House do Povo 
que é conhecida mundialmente 
como Câmara Municipal que aten-
de pelo nominho de Raimundo 
Gogó de Ouro (ele agora canta e 
encanta nas festas)... Espia só ele 
estava proseando na tribuna e dis-
se que é um Edil que anda pelas 
ruas com a cara limpa... Ué e os 
outros tem a cara suja? O que será 
que ele quis dizer que vive lavan-
do a cara para não ficar nenhum 
sujinho? 

Sara para matar

O meu amiguinho malinha que 
atende pelo nominho de Coto-
quinho está aqui desolado e sem 
resposta para uma pergunta que 
não quer se calar... Então eu vou 
explicar tudinho... Lá na boa ter-
rinha do Tio Sam... Um hominho 
pouco correto do coquinho e que 
é psiquiatra mandou para a cidade 
dos pés juntos 13 pessoas e tudo 
na azeitona quente... E aí uma me-
nina que tem sangue nos olhos 
sapecou quatro azeitonas quentes 
nele... Não o mandou para a cida-
de dos pés juntos... Estava ruim e 
a equipe médica está fazendo para 
salvá-lo e sabe pra que? Para de-
pois julgar e o condenar a morte... 
Uai como é isso? Não seria melhor 
o deixar partir de uma vez?

 
Montei no Porco

Pois muito que bem, minha 
gente mais boazinha e chiquete-
sima... Eu estou picando a mula... 
Deitando o cabelo... Caindo no 
capinado e capando o gato... En-
fim eu disse tudo isso para dizer 
que estou indo embora mesmo e 
só volto amanhã se Deus quiser e 
acho bom aprender a se compor-
tar... Pois não estarei por perto 
para te acudir de jeito nenhum e, 
por favor, lembre-se: “a ninguém 
torneis mal por mal. Se for possí-
vel, quando depender de vós, ten-
de paz com todos os homens”... 
Bíblia Sagrada... Para pensar mes-
mo.

 
Fuso do dia – Um grupelho de 

religiosos que se denominam os guar-
diões contra a corrupção e dizem que 
são fiscais da moralidade... São não, 
viu? São um bando que só querem 
aparecer e são da Nação PTlândia 
e sem moral nenhuma... Xô coisa 
ruim... Fora!

 
Xonado do dia – O super compe-

tente superintendente da Santa Casa 
de Montes Claros, Maurício Sérgio... 
Sucesso, nobre guerreiro... Fui!

Última

O deputado Chico Lopes (PC-
doB-CE) disse que os estados e os 
municípios não podem ver a neces-
sidade de contratação desses pro-
fissionais como gastos, mas como 
investimentos. O assunto foi deba-
tido em audiência da Comissão de 
Legislação Participativa da Câmara 
dos Deputados. 

Durante a audiência, a presi-
dente da Associação de Educadores 
Sociais de Maringá (PR), Verônica Re-

gina Muller, ressaltou que o educa-
dor social é o responsável por ações 
mediadoras de proteção a pessoas 
em situações de risco. Ela lembrou 
também que há diferença em re-
lação ao trabalho do assistente so-
cial. “O lugar do educador social é 
onde existam pessoas com necessi-
dade de terem direitos garantidos”, 
afirmou. 

“O assistente social vai, por 
exemplo, dizer para uma pessoa 

que ela tem direito ao Bolsa Famí-
lia. Já o educador social é aquele 
que vai mediar á demanda da pes-
soa com a estrutura que já existe”. 
Verônica Muller defendeu a apro-
vação do projeto de lei que regu-
lamenta a profissão, mas pediu que 
o texto seja modificado para exigir 
o nível superior para o exercício da 
atividade. 

O texto prevê apenas o ensino 
médio, o que ela considera insufi-

ciente devido à complexidade da 
função. Também na audiência, a es-
pecialista em Educação Social Jacya-
ra de Paiva lembrou que o profissio-
nal surgiu de movimentos populares 
na década de 1980, voltado ao aten-
dimento das demandas de crianças e 
adolescentes, população indígena, 
remanescentes quilombolas, popu-
lação rural, mulheres, idosos, pre-
sos, população de rua e pessoas com 
necessidades educativas especiais.

A Câmara Municipal de Montes 
Claros irá votar nesta terça-feira al-
guns projetos de lei que autorizam 
repasses de recursos para a área 
social. Um desses projetos envolve 
o repasse mensal de recursos finan-
ceiros da Prefeitura para o Serviço 
de Acolhimento Familiar, benefi-
ciando famílias com guarda tempo-

rária de crianças e adolescentes em 
situação de risco. 

Os menores atendidos têm ida-
des entre 0 e 18 anos, e são enca-
minhadas para o serviço pelo poder 
judiciário ou pelo Conselho Tutelar. 
Também será votado um projeto de 
lei autorizando repasses de recur-
sos do Fundo Municipal do Idoso 

para as entidades inscritas no Con-
selho Municipal do Idoso. 

Os repasses serão destinados ao 
financiamento de programas, proje-
tos e ações voltados para a melho-
ria da qualidade de vida da melhor 
idade. Outro projeto que deverá ser 
votado nesta terça é um que autori-
za o Município a repassar recursos 

para entidades inscritas no Conse-
lho Municipal da Criança e Adoles-
cente, para fomentar projetos vol-
tados para o bem estar de crianças 
e adolescentes, visando a inclusão 
social. Os recursos são oriundos de 
doações de pessoas físicas e jurídi-
cas efetuadas mediante deduções 
do imposto de renda.

VALDEMAR SOARES

O vereador Raimundo do INSS 
(PDT) disse que desde a sanção do 
estatuto do idoso houve conquistas, 
mas que muita coisa ficou a desejar; e 
que é preciso que as pessoas quando 
cheguem à terceira idade e não têm 
condições de se virar sozinho, devido 
à falta de regulamentação de impor-
tantes leis, mesmo depois de uma 
década de aprovado, que seja am-
parado. Disse que o Projeto propõe 
acréscimo de 25% no valor da aposen-
tadoria especial, por tempo de contri-
buição e por idade, do segurado que 
necessitar da assistência permanente 
de outra pessoa (PLS 285/2014).

De acordo com Raimundo o au-
mento será devido após a emissão do 
laudo médico, ainda que o valor da 
aposentadoria atinja o limite máximo 
legal. “Ele será recalculado quando o 
benefício de origem for reajustado e 
cessará com a morte do aposentado, 
não sendo incorporável ao valor da 
pensão”. 

O vereador explica que o objeti-
vo é erradicar uma “injustiça social” 
contida no Plano de Benefícios da 

Previdência Social. A matéria abrange 
os segurados que, estando inválidos, 
necessitem de acompanhamento de 
terceiros para garantir suas necessida-
des básicas. 

O parlamentar lembrou que o 
projeto leva em conta os riscos sociais 
inerentes à condição e necessidade 

do segurado. Ao finalizar, Raimun-
do lembra que atualmente, o tema 
é tratado apenas no artigo 45 da 
Lei 8.213/1991, “levando a crer que 
somente têm direito a esta tutela so-
cial os aposentados por invalidez”, 
observa. “Há uma clara falta de sinto-
nia entre o fato abrangido pela regra 

positivada e a realidade da vida, uma 
vez que não só aqueles que recebem 
aposentadoria por invalidez devem 
ser protegidos, o que evidenciaria 
notória violação da igualdade formal, 
material e, o mais grave, da isonomia 
diante da necessidade de acompanha-
mento de terceiros”, argumenta. 

ASCOM/ CÂMARA 

O presidente da Câmara Munici-
pal, Claudinho da Prefeitura (Cida-
dania), disse que vê com bons olhos 
o projeto de lei aprovado por todas 
as Comissões da Câmara dos Depu-
tados (PL 5721/13) que cria incen-
tivos para a instalação de usinas de 
geração térmica de energia elétrica a 
partir de resíduos. 

Segundo o presidente, o projeto 
é do institui o Certificado de Energia 
do Resíduo, a ser concedido a essas 
empresas, que será pago em dinhei-
ro pelo governo federal. Claudinho 
lembrou que pela proposta, plantas 
instaladas nas regiões Norte, Nor-
deste e Centro-Oeste terão benefício 
maior.

A certificação também será con-
cedida em função da quantidade de 
rejeitos finais por massa de resíduo 
tratado e de energia gerada. Os resí-
duos – urbano, industrial, hospitalar 
ou lodo de esgoto – a serem tratados 
serão aqueles que não puderem ser 
reciclados ou reaproveitados. 

Os rejeitos finais, após a geração 
de energia, deverão ser enviados a 
um aterro sanitário, segundo a pro-
posta. Nas regiões Norte, Nordeste e 
Centro-Oeste, o texto estabelece as 
seguintes condições: para tratamen-
tos que gerem percentual superior a 
10% de rejeitos finais dos materiais 

tratados, serão concedidos dois cer-
tificados para cada cinco megawatts/
hora gerados; para tratamentos que 
gerem de 2% até 10% de rejeitos 
finais dos materiais tratados, serão 
concedidos dois certificados para 
cada quatro megawatts/hora produ-
zidos; para tratamentos que gerem 
até 2% de rejeitos finais dos mate-
riais tratados, serão concedidos dois 
certificados para cada megawatt/
hora produzido. 

Para as regiões Sul e Sudeste, as 
regras são as seguintes: tratamentos 
que gerem mais de 10% de rejeitos 

finais dos produtos tratados recebe-
rão um certificado para cada cinco 
megawatts/hora produzidos; trata-
mentos que gerem de 2% a 10% de 
rejeitos finais dos resíduos tratados 
ganharão um certificado para cada 
quatro megawatts/hora produzi-
dos; tratamentos que gerem até 
2% de rejeitos finais dos resíduos 
tratados farão jus a um certificado 
para cada megawatt/hora produzi-
do. Ainda de acordo com o parla-
mentar, cada certificado terá valor 
equivalente ao preço do megawatt/
hora comercializado nos leilões de 

compra e venda de energia elétrica, 
realizados pela Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel) na época de 
sua emissão. 

Ao concluir o presidente dis-
se que os empresários receberão 
subsídio mensal direto do governo 
federal no valor resultante em re-
ais da multiplicação da quantidade 
mensal de certificados pelo valor do 
megawatt. O documento terá valida-
de de 120 meses. Izar lembra que a 
Lei de Resíduos Sólidos (12.305/10) 
define a data limite para a destinação 
correta dos resíduos. ( VS)
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Marcelo Freitas defende projeto que 
obriga GPS a informar locais perigosos

Presidente da Absolar, Rodrigo Sauaia destaca 
trabalho de Gil Pereira em MG

Vereadores apreciam pedido de abertura de 
crédito especial

Presidente-executivo da Absolar, Rodrigo Sauaia; deputado Gil Pereira; vice-presidente de Geração 
Distribuída, Bárbara Rubim; presidente da Absolar, Ronaldo Koloszuk; e diretor de Comercialização 

da empresa Nextracker, Nelson Falcão

Os vereadores da comissão de Legislação
 e Justiça durante reunião

A Comissão de Segurança Públi-
ca e Combate ao Crime Organizado 
da Câmara dos Deputados deve 
votar, hoje (19/10), o parecer do 
deputado federal Delegado Marce-
lo Freitas (PSL/MG) sobre o Projeto 
de Lei 6446/19, que prevê a oferta, 
por fornecedores de mapas para 
dispositivos de sistemas de posicio-
namento global (GPS) e outros sis-
temas similares de navegação global 
por satélite, de recurso de alerta ao 
usuário em caso de aproximação de 
áreas com elevado índice de ocor-
rência de crimes. O parlamentar 
que é favorável à proposta explica 
que o Brasil está passando por uma 
fase de mudanças, entre elas, a me-
lhoria da Segurança Pública – uma 
das atribuições do Estado Mínimo. 

“O fornecimento de informa-
ções úteis ao cidadão é uma das 
ferramentas e nesse sentido, enten-
demos que vale a interferência do 
Poder Público na iniciativa privada 
para contribuir com a segurança 
do cidadão. Equivale, guardadas as 
devidas proporções, à interferência 
no mercado para obrigar a instala-

ção de air bags nos veículos”, afirma 
Marcelo Freitas.

De acordo com o deputado, o 
uso de dispositivos do sistema de 
posicionamento global (GPS) para 
a localização de motoristas e de pe-
destres tem sido cada vez mais co-
mum no Brasil, especialmente nas 
grandes cidades. 

“Segundo pesquisa realizada 
pelo Ibope, os aplicativos de mapa 
ocupam a sexta posição entre os 
mais usados pelos brasileiros em 
seus smartphones. Além disso, 
existem milhões de dispositivos 
dedicados de geoposicionamento 
em operação no território nacio-
nal. Trata-se de uma facilidade 
moderna que auxilia de maneira 
efetiva os cidadãos em suas ativi-
dades, especialmente quando se 
localizam fora dos seus municípios 
de residência”, justifica Freitas. 

A popularização dos disposi-
tivos de GPS também traz riscos. 
Um dos mais evidentes é a condu-
ção dos seus usuários, de maneira 
inadvertida, a áreas de risco ou 
com altos índices de criminalida-

de. 
O parlamentar pontua que nos 

últimos anos, inúmeros casos de 
pessoas que adentraram áreas de 
conflito e que foram roubadas, fe-
ridas ou até mesmo assassinadas, 
povoaram os noticiários, tanto no 
Brasil quanto no exterior. 

Devido a tais fatos, diversos 
desenvolvedores de mapas de GPS 
têm adicionado novas funcionali-
dades que alertam seus usuários 
acerca de áreas de possível maior 
risco.

“Um popular aplicativo de ge-
olocalização para smartphones, 
por exemplo, adicionou uma nova 
camada de informações que indica 
áreas perigosas na cidade do Rio de 
Janeiro e em todo o território de 
Israel. Há também aplicativos espe-
cíficos para o rastreamento de áreas 
perigosas. No Uruguai, o aplicativo 
CityCop disponibiliza informações 
sobre a frequência de crimes em di-
ferentes regiões de várias cidades do 
país. Nos Estados Unidos, por sua 
vez, há diversos apps que geoloca-
lizam os locais de residência de pes-

O deputado Gil Pereira cum-
priu agenda parlamentar ontem 

(18), em São Paulo, na Intersolar 
South América, o maior evento 

da América Latina para o setor de 
energia solar fotovoltaica e seus 

GIRLENO ALENCAR

Os vereadores de Montes Cla-
ros apreciam hoje (19), no Ple-
nário da Câmara, o pedido do 

Executivo de autorização para 
abertura de crédito especial. Os 
recursos serão destinados ao se-
tor cultural, no cumprimento da 
lei Aldir Blanc, e obras de cons-

soas condenadas por crimes sexuais 
cometidos contra crianças e adoles-
centes”, informa Marcelo Freitas

De acordo com a redação da 
proposta, as informações de alerta 
ao usuário em caso de aproxima-
ção de áreas com elevado índice de 

ocorrência de crimes, deverão ser 
fornecidas pelo Poder Público. 

“A proposição estabelece que as 
informações sobre a ocorrência de 
crimes, incluindo as coordenadas de 
geolocalização, deverão ser ofertadas 
aos desenvolvedores de mapa de ma-

neira gratuita, exclusivamente pelo 
Poder Público, por meio de repositó-
rios públicos disponíveis na internet, 
de acesso universal e irrestrito, prefe-
rencialmente em seus portais de da-
dos abertos”, conclui Marcelo Freitas.
( GISSELE NIZA - Colaboradora)

Cartório Montes Claros - 1º Oficio
Endereço: Rua Dom João Pimenta, 701, LOJA 01, Centro, Montes Claros, MG - 39400-003
Horário de atendimento: De segundas a sextas-feiras, de 09:00 às 12:00 e de 13:00 às 17:00

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 1º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, VALERIA MARIA FERREIRA, CPF/CNPJ nº 04343168654, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 1º Oficio, Rua Dom João Pimenta, 701,
LOJA 01, Centro, Montes Claros, MG - 39400-003, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 3.313,04,
em 10/10/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 855551637615-5 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 31067, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 1º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 1º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 11 de Outubro de 2021

Rosiane Rodrigues Vieira

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

parceiros.
Desde sua fundação, em 1991, 

a Intersolar (série mundial de 
eventos) tornou-se a mais impor-
tante plataforma para fabrican-
tes, fornecedores, distribuidores, 
prestadores de serviços e demais 
parceiros do setor.

“É uma grande satisfação cons-
tatar os avanços tecnológicos na 
última década, incluindo painéis 
mais eficientes para geração de 
energia solar, com menor custo 
para o consumidor”, declarou Gil 
Pereira, que preside a Comissão 
das Energias Renováveis e dos 
Recursos Hídricos, da Assembleia 
Legislativa. No período, mais de 
15 mil empresas ligadas ao setor 
foram criadas no país, sendo 20% 
delas em Minas Gerais.

O presidente-executivo da 
Associação Brasileira de Energia 
Solar Fotovoltaica (Absolar), Ro-
drigo Sauaia, destacou a impor-
tância da atuação do deputado Gil 
Pereira em favor do crescimento 
do setor no Estado.

“Nosso campeão e guerreiro 
da energia solar fotovoltaica em 
Minas Gerais. Graças ao deputado 
Gil Pereira, Minas tem a legisla-
ção e a tributação mais favoráveis 
do Brasil para o setor. Se outros 
parlamentares tivessem seguido 
o exemplo, outros estados conta-
riam com a mesma legislação. Não 
deu tempo, e, agora, a regra mu-
dou e a gente tem que fazer isso 
por convênios”, declarou Sauaia, 
durante seu pronunciamento de 
abertura na mostra setorial.

INOVAçãO| “Agradeço as gen-
tis palavras de reconhecimento do 
presidente-executivo da Absolar, 
Rodrigo Sauaia, à minha luta par-
lamentar em favor do desenvol-
vimento da energia fotovoltaica, 
que transformou o Norte de Minas, 
principalmente, em caso de suces-
so internacional do setor”, afirmou 
o deputado Gil Pereira.

Graças à inovação realizada por 
Gil Pereira nas leis estaduais, espe-
cialmente a Lei da Energia Solar, de 
sua minha autoria, Minas lidera o 
ranking nacional da geração distri-
buída (GD), com placas instaladas 
em telhados e áreas de residências, 
comércios, indústrias, proprie-
dades rurais e prédios públicos: 
1.303,7 MW (18,7%). (CARLOS 
HUMBERTO – Colaborador)

trução de três Unidades Básica 
de Saúde, um Centro de Castra-
ção e um Centro de reabilitação 
Física. Cerca de R$ 430 mil serão 
destinados a cultura, permitindo 
aos agentes culturais o acesso ao 
auxílio (ajuda de custo) durante 
a pandemia. O segundo recur-
so, no valor de R$ 4,7 milhões, 
transferência especial da união 
por emenda do deputado federal 
Marcelo de Freitas, será usado 
na construção da UBS do Bairro 
Chiquinho – UBS do distrito de 
Nova Esperança, UBS do Bairro 
São Geraldo II e também na cons-
trução do Centro de Castração e 
o Centro de Reabilitação Física.  
Ainda na pauta da reunião ordi-
nária os projetos que concedem 
Título de Cidadão Benemérito de 
Montes Claros a Mateus Augusto 
da Silva Amaral, Título de Cidada-
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nia Benemérita a Zilda Gonçalves 
Pereira.

Os integrantes das Comissões 
Permanentes de Legislação e Jus-
tiça e de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas, participaram 
de uma reunião para analisar o 
pedido do Executivo de autori-
zação para abertura de crédito 
especial. De acordo com o vere-
ador Aldair Fagundes (cidadania), 
mesmo tendo recebido o pedido 
na quinta-feira (14), os parlamen-
tares entenderam que a matéria 
é urgente e deveria ser analisada 

para entrar em votação na sessão 
ordinária de hoje (19): “Para que 
a Presidência da Casa possa colo-
car em pauta... [desta] reunião, 
as comissões precisavam dar o 
parecer na sexta-feira. Por enten-
der a importância e a urgência da 
aplicação dos recursos decidimos 
agilizar a análise”, explicou Al-
dair. Estiveram presentes na reu-
nião os vereadores Daniel Dias 
(PC do B), Marcos Nem (PSC), 
Júnior Martins (Cidadania), Elair 
Gomes (MDB) e Aldair Fagundes 
(Cidadania).
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Amams sedia Governo Itinerante para 
definir prioridades dos municípios
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GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
sediou na manhã de segunda-feira 

(18), o projeto “Governo Itineran-
te”, executado pela Secretaria de 
Governo de Minas Gerais, que se re-
úne com os prefeitos e levantam as 
suas demandas. Na sede da Amams 

foram atendidos 13 municípios, 
nessa etapa, que são Botumirim, Ca-
pitão Enéas, Claro dos Poções, Cora-
ção de Jesus, Cristália, Francisco Sá, 
Glaucilândia, Juramento, Mirabela, 

Pirapora realiza mais de 300 testes na campanha 
contra a sífilis

Sebrae Minas promove curso gratuito para 
capacitar educadores no Norte de Minas  

Mountain bike marca a volta do esporte 
especializado na orla fluvial de Pirapora

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, ADAILTON NUNES DE ALMEIDA, CPF/CNPJ nº 03368877607, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do Cartório
Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no
horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que
será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 8.525,88, em 07/10/2021, sujeito à atualização monetária, juros de
mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no
prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 5653 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 55479, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento
ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o
pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de
cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não
cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do
imóvel em favor do credor fiduciário TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE
LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se
este edital.

Montes Claros, 08 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

A campanha contra a sífilis que 
vem acontecendo no município 
desde a semana passada está sen-
do um sucesso, pois foram mais de 
300 testes. Com o slogan para este 
ano: “Sífilis, Eu sei. Você sabe?”, 
a Prefeitura de Pirapora, através 

da Secretaria Municipal de Saúde 
promoveu no último sábado (16), 
na Praça Cariris ação de conscien-
tização e testagem gratuita para 
quem desejasse. Na medida em 
que as pessoas estavam passando 
em torno da praça, as equipes de 

saúde distribuíam panfletos e ex-
plicavam a respeito da campanha 
e como a prevenção é importante 
para a saúde.

As ações envolvendo a Vigilân-
cia em Saúde, o Centro de Pro-
moção a Saúde, através do Centro 

de Testagem e Aconselhamento 
(CTA), o Saúde da Mulher e a Aten-
ção Primária resultaram em 312 
testes gratuitos. A campanha terá 
continuidade ao longo do mês de 
outubro e para quem deseja reali-
zar algum exame, deve procurar 

a Unidade Básica de Saúde ou o 
Centro de Promoção a Saúde (rua 
Montes Claros em frente a Funda-
ção Hospitalar).

O prefeito Alex Cesar parabe-
nizou a todos os envolvidos na 
conscientização com a saúde. “As 

equipes do município estão em-
penhadas na promoção e trabalho 
em conjunto para a prevenção e o 
diagnóstico precoce. Parabéns para 
todos os profissionais, nossa popu-
lação merece toda atenção”, con-
cluiu o prefeito Alex. (Ascom PMP)

O Sebrae Minas realiza, de 21 a 
29 de outubro, nas cidades de São 
João do Pacuí, São João da Lagoa e 
Coração de Jesus, o curso gratuito 
Rumo à Educação Empreendedora. 
As vagas são limitadas e as inscri-
ções devem ser feitas nas secretarias 
de educação de cada município.  

O curso é voltado para profes-
sores, coordenadores, supervisores 
e outros profissionais ligados ao 
ecossistema da educação. O objeti-
vo é capacitar os educadores para 
que possam promover e disseminar 
a cultura empreendedora nas insti-
tuições de ensino, tornando-as refe-

rência no território.  
“A iniciativa vai preparar os par-

ticipantes para a implantação da 
educação empreendedora nas es-
colas. É uma ação que faz parte do 
programa Cidade Empreendedora, 
promovido pelo Sebrae, para levar 
desenvolvimento econômico e so-
cial aos nossos territórios”, ressalta 
o analista do Sebrae Minas Pedro 
Viana. 

SERVIçO  |

Curso “Rumo à Educação Em-
preendedora”

São João do Pacuí 
Dias 21, 22 e 23/10 – 8h às 18h 
Local: Escola Municipal Maria 

de Jesus Torres - Praça João Dias 
de Castro, 50 

São João da Lagoa 
Dias 25, 26 e 27/10 - 8h às 18h 
Local: Espaço Fundec - Rua 

Benedito Pereira Lima, 90 

Coração de Jesus 
Dias 27, 28 e 29/10 – 8h às 18h 
Local: Caic - Rua Álvaro Au-

gusto de Lelis S/N, Bairro Reno-
vação

O esporte voltou a movimentar 
o fim de semana na orla fluvial de 
Pirapora, com a grande competição 

de mountain bike organizada por 
Jucemar Souza - “Falcão”, realizada 
pela IASOL e promovida pela CFR 

Carrancas - eventos esportivos, 
com apoio da Secretaria municipal 
de Cultura, Juventude e Esportes 

(Sejuc) e Empresa Municipal de 
Turismo/Emutur. A empresa aposta 
na volta do turismo esportivo à ci-

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, PAULO HENRIQUE SOUZA, CPF/CNPJ nº 13495781692, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do Cartório
Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no
horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que
será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 6.925,62, em 07/10/2021, sujeito à atualização monetária, juros de
mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no
prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 6305 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 55712, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento
ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o
pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de
cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não
cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do
imóvel em favor do credor fiduciário TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE
LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se
este edital.

Montes Claros, 08 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

Montes Claros, Padre Carvalho, São 
João da Lagoa, São João do Pacuí e 
Grão Mogol. Outra etapa será reali-
zada em Arinos, com os municípios 
do Noroeste de Minas e em Bonó-
polis, com a região central. A equipe 
retornará a Montes Claros, em ou-
tras etapas, para atender os outros 
municípios.

A coordenadora da equipe, Mi-
chele Cota, explica que na verdade 
o Estado quer ouvir os prefeitos e 
lideranças, para depois com base 
na demanda, definir como poderá 
atender o pleito. Ela lembra que 
nesse primeiro momento o Estado 
apresenta aos municípios as políti-
cas públicas na saúde, educação e 
assistência social, como as cirurgias 
eletivas, compra de equipamento de 
saúde e ainda o acordo para paga-
mento da dívida da saúde, em ra-
zão da retenção ocorrida de 2015 a 
2018. Na educação tem os recursos 
para a construção de quadras, frota 

de veículos e equipamentos.
O prefeito de São João do Pa-

cuí, Caio Caldeira foi o primeiro a 
ser atendido e pediu a construção 
de uma ponte sobre o rio Pacuí, na 
estrada que liga a Brasília de Minas 
e na Fazenda de Joaquim de Nego, 
em investimentos que oscilarão de 
R$ 200 a 300 mil. A atual ponte está 
comprometida, ela que foi constru-
ída há 50 anos, pelo seu tio-avô. 
Também pediu o asfaltamento das 
avenidas Henrique Cunha e Olegá-
rio Cardoso, no bairro Brejão, em 
investimentos de R$ 2,1 milhões. A 
sua expectativa é que essas obras 
sejam autorizadas.

O prefeito Diego Antônio Braga 
Fagundes de Grão Mogol solicitou 
as seguintes demandas: o alarga-
mento da ponte sobre o Rio Extre-
ma, que liga os Municípios de Grão 
Mogol e Cristália a BR-251, recapea-
mento asfáltico da MG-307, que liga 
Grão Mogol a BR-251, instalação de 

rede subterrânea no centro Históri-
co de Grão Mogol e o asfaltamento 
do trecho que liga Grão Mogol ao 
Município de Virgem da Lapa, que 
compreende a Usina de Irapé para 
interligar os dois lados do Vale do 
Jequitinhonha.

O presidente da Amams, José Nil-
son Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, salienta que esse projeto 
aproxima o Estado dos prefeitos, 
criando um canal de desenvolvi-
mento, pois são discutidas deman-
das de interesse da comunidade. O 
presidente destaca que um dos pas-
sos que pode ser dado é na entrega 
dos veículos da Defesa Civil, pois a 
Amams participou de todo proces-
so, desde a discussão, capacitação 
e acompanhamento da compra. A 
sua expectativa é que o evento seja 
realizado na Amams ainda esse mês. 
Para Padre Carvalho José Nilson Bis-
po de Sá, solicitou investimentos na 
saúde, educação e no esporte.

São João do Pacuí é a primeira cidade que recebe neste mês a iniciativa 
gratuita, depois em João da Lagoa e Coração de Jesus 

dade, projetando competições para 
o verão e o Rio São Francisco.

O “Desafio Helder da Mototur-
bo 2021 de MTB XCO” reuniu 72 
competidores, de várias cidades, 
que disputaram uma prova de ve-
locidade, rigor físico e resistência 
(37 graus de temperatura) num 
percurso de 4,5 km na margem do 
rio, tendo a área de eventos como 
ponto de largada e chegada. O 
acontecimento também mobilizou 
profissionais de saúde, Guarda mu-
nicipal, SAAE, Polícia Militar, Corpo 
de Bombeiros e empresas patroci-
nadoras.    

PREMIAçõES E MAIS 
HOMENAGENS

O desafio homenageou o des-
portista Helder Maia Boaventura 
(Barão), da Mototurbo, nome tra-
dicional do esporte especializado 

e dos eventos que marcaram época 
na cidade e região. O sol e o calor 
exigiram esforço extra dos bikers, 
que receberam premiações - os 3 
primeiros colocados nas categorias 
-, brindes e medalhas de participa-
ção. Aplausos para Eliana Siega e 
Cristiana Boaventura Leite (Kika), 
únicas representantes femininas no 
1° pelotão de competição. 

Em nome do Prefeito Alex César, 
o Secretário Herbert Nascimento 
Brahim parabenizou a equipe orga-
nizadora e colocou o Governo mu-
nicipal à disposição de novas parce-
rias para o trabalho de retomada da 
tradição desportista piraporense. 
Jucemar “Falcão” agradeceu a boa 
presença de público, o apoio da 
Prefeitura, da Emutur e do empre-
sariado, antecipando a expectativa 
de novos eventos e homenagens 
que vão incrementar o calendário 
do esporte local. (EMUTUR/ Ascom)
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Santa Casa de Montes Claros é destaque 
nacional em saúde

Mastologista de Moc participa de evento internacional 
sobre diagnóstico e tratamento do câncer de mama

Estudo revela que a apneia do sono aumento o risco de 
glaucoma 

Hospital está entre os melhores hospitais filantrópicos pela 
terceira vez em evento nacional

No último sábado (16), a Santa 
Casa de Montes Claros foi reconhe-
cida nacionalmente, em um dos mais 
importantes eventos na área da saúde 
na América Latina, o Fórum Healthca-
re Business, com o troféu Excelência 
da Saúde 2021, categoria filantropia. 
É a terceira vez que o hospital é ho-
menageado no maior evento de ges-
tão da saúde realizado no país. No 
ano passado, a instituição foi premia-
da com o troféu Excelência da Saúde 
2020 - Melhores da Década. Já em 
2018 e 2019, o hospital foi vencedor 
dentro da categoria ‘Melhor Hospital 
Filantrópico do País’. 

Para o superintendente da Insti-
tuição, Maurício Sérgio Sousa e Silva, 
receber o prêmio em nome da Santa 
Casa de Montes Claros foi um gran-
de prazer, pois se trata de um evento 
muito importante, no qual grandes 
hospitais como o Sírio-Libanês, Albert 
Einstein e Hcor também foram re-
conhecidos pela excelência em seus 
atendimentos. “É muito gratificante 
representar nossa Santa Casa por 
todo país. Agradeço ao corpo clínico, 

a todos os colaboradores, ao arcebis-
po dom João Justino e ao provedor 
Gilson Caldeira pela confiança depo-
sitada em nosso trabalho. Também 
agradeço a toda população que apoia 
e confia na Santa Casa de Montes 
Claros. Esse reconhecimento coroa 
um trabalho de 150 anos. Um título 
extremamente relevante que nos dá 
ainda mais motivos para podermos 
comemorar esta data tão marcante 
para o hospital. Parabéns e obrigado 

a todos”, disse.
O Prêmio Excelência da Saúde 

acontece desde 2013 e homenageia 
as instituições de saúde que alcança-
ram alta performance em sua gestão. 
Os ganhadores são escolhidos pelo 
Conselho Editorial do Grupo Mídia 
com base em cases inscritos e pesqui-
sa de mercado. A Santa Casa de Mon-
tes Claros foi homenageada através 
dos cases de sucesso nas áreas de cap-
tação e transplante de órgãos e inova-

ção através do Centro de Diagnóstico 
e Terapia Endovascular (CEDITEN), 
que passou a realizar o procedimento 
de TAVI (Implante de Válvula Aórtica 
Transcateter).

O evento é uma iniciativa da revis-
ta Healthcare Management e realiza-
do pelo Grupo Mídia. O evento acon-
teceu na cidade de Natal, Rio Grande 
do Norte. O evento foi realizado de 
14 a 17 de outubro. (ANA PAULA PAI-
XÃO – Colaboradora)

A médica mastologista Ber-
tha Andrade Coelho faz parte da 
comissão organizadora do Bre-
astmit 2021, 2º Simpósio Inter-
nacional de Tratamento Mínimo 
e Imagem da Mama que reunirá 
entre os dias 5 e 6 de novem-
bro, especialistas nacionais e 
internacionais em Radiologia, 
Oncologia e Mastologia.

No formato on-line e gratui-
to, o encontro, que contará com 
a participação de especialistas 
brasileiros e internacionais, é 

direcionado para a comunidade 
médica e profissionais da área 
da saúde.

Organizado pela Sociedade 
Brasileira de Mastologia, Socie-
dade Brasileira de Mastologia 
– Regional Minas Gerais, Es-
cola Brasileira de Mastologia e 
Redimama, entre as presenças 
já confirmadas estão os reno-
mados palestrantes como o Dr. 
Joerg Heil, da Universidade de 
Heidelberg, a Dra. Nisha Shar-
ma e o Dr. Stuart McIntosh, da 

Grã-Bretanha, a Dra. Laura Es-
serman e o Dr, Michael Alvara-
do, dos Estados Unidos, entre 
outros. 

“Participar de um evento 
deste porte, idealizado e orga-
nizado por Mastologistas mi-
neiros, é uma grande honra, 
pois o nosso maior objetivo é 
compartilhar cada vez mais co-
nhecimento para que tenhamos 
respostas mais efetivas e menos 
invasivas no tratamento do cân-
cer de mama”, afirma a médica.

Roncar pode até parecer normal, 
mas não é! O ronco pode estar as-
sociado à apneia obstrutiva do sono 
(AOS). Trata-se de uma condição 
caracterizada pela obstrução intermi-
tente das vias aéreas superiores du-
rante o sono.

Nessas pausas da respiração, que 
podem durar até 2 minutos, o orga-
nismo entra em hipóxia, ou seja, falta 
oxigênio para as células, incluindo 
para as do nervo óptico.

Segundo um estudo publicado 
no periódico Ophthalmology, pa-
cientes com apneia do sono têm um 
risco de 1,67 maior de desenvolver o 
glaucoma nos 5 anos após o diagnós-
tico. Nesses casos, o mais comum é o 
de pressão normal, um dos tipos de 
glaucoma de ângulo aberto.

 
CEGUEIRA IRREVERSíVEL | Se-

gundo a oftalmologista Maria Beatriz 
Guerios, especialista em glaucoma, o 
glaucoma é o termo geral que se usa 
para nomear as doenças que causam 
danos no nervo óptico. “Esses danos 
são irreversíveis. Portanto, quando há 
falta de oxigênio, as células nervosas 

morrem. Com o tempo e sem trata-
mento, a consequência é a perda defi-
nitiva da visão”.

“Frequentemente, a falta de oxigê-
nio (hipoxemia) causada pela apneia 
do sono costuma ser grave. O resulta-
do é um aumento da resistência vas-
cular com influência direta na morte 
das células do nervo óptico. Além do 
glaucoma, a apneia do sono pode es-
tar associada a outras doenças ocula-
res”, explica Maria Beatriz.

Dados de estudos epidemiológi-
cos indicam que a prevalência da ap-
neia do sono pode variar de 2% a 20% 
da população em geral. Normalmen-
te, os homens são mais afetados do 
que as mulheres. Há algumas comor-
bidades que aumentam ainda mais 
o risco, como obesidade, diabetes e 
doenças cardiovasculares.

DIAGNÓSTICO E TRATAMENTO 
| O grande problema do glaucoma 
é que não há sinais ou sintomas nas 
fases iniciais. “Isso quer dizer que 
quando o paciente percebe alguma 
mudança no seu campo visual, a 
doença já está em uma fase mais 

avançada. Nesses casos, o trata-
mento visa impedir a progressão 
dos danos no nervo óptico”, diz a 
especialista.

Um dos agravantes é que no 
caso do glaucoma de pressão normal, 
como o próprio nome diz, não há al-
teração nos valores da pressão intra-
ocular (PIO), considerada o principal 
fator de risco do glaucoma.

“Portanto, a doença pode passar 
despercebida nas consultas oftalmo-
lógicas, caso o oftalmologista não faça 
outros exames, como o de fundo de 
olho e não leve em consideração o 
histórico médico do paciente”, alerta 
a oftalmologista. 

Por isso, é altamente recomenda-
do que pacientes com histórico de 
apneia do sono, obesidade, doen-
ças cardiovasculares e diabetes, por 
exemplo, façam um acompanhamen-
to regular com um oftalmologista, de 
acordo com a médica.

O tratamento mais comum para 
o glaucoma de pressão normal é o 
uso de colírios. Há outras opções, de-
pendendo da gravidade do quadro, 
como as cirurgias a laser.

Os premiados nesta edição do evento (à esq.) e o superintendente da Santa Casa, Maurício Sérgio



Montes Claros, terça-feira 19.10.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

Renovação de matrícula de alunos da rede 
pública estadual de Minas vai até 22/10

Montes Claros retoma aulas com 100%  
da presença dos estudantes

7educaçãO

As salas terão a presença de todos os estudantes 
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GIRLENO ALENCAR

Amanhã (20), as escolas públi-
cas municipais de Montes Claros 
começam as aulas com a presença 
100% dos seus alunos, depois de 
um ano e sete meses com aulas re-
motas ou hibridas. São mais de 31 
mil alunos que poderão assistir às 
aulas. A secretária municipal de 
Educação, Rejane Veloso explica 
que caberá aos pais a decisão se 
manda os seus filhos, pois quem 
ficar indeciso poderá deixar o fi-

lho em casa, que receberá o ma-
terial em casa. Ela explicou que 
cada escola terá que definir como 
executará essa decisão, tendo 
em vista que tem de respeitar o 
distanciamento de 1,5 metro en-
tre cada aluno, dentro da sala de 
aula, além de uso de máscara e 
álcool.

A retomada integral das aulas 
surpreendeu, pois apesar dos 
indicadores, Montes Claros tem 
ainda dados preocupantes, sendo 
975 mortes e 43.6787 confirma-

dos. A vacinação foi de 293.318 
pessoas com a primeira dose e 
181,004 com a segunda dose, 
7.999 com a dose única e 4.992 
com a dose de reforço. A vacina-
ção das crianças e adolescentes 
começou no dia 12 de outubro, 
em Montes Claros. A secretária 
Rejane Veloso explica que se apa-
recer algum caso confirmado na 
escola, se for aluno, as aulas são 
suspensas para todos os alunos 
da mesma sala. Se for professor, o 
profissional é isolado. 

REPREDUçãO

O período para a renovação da 
matrícula dos alunos da rede esta-
dual de ensino de Minas Gerais que 
pretendem continuar na mesma 
escola em 2022 está chegando ao 
fim. O prazo é até a próxima sexta-
feira (22/10). O procedimento pode 
ser feito pelo próprio aluno com 
18 anos ou mais ou por pais e/ou 
responsáveis do estudante menor 
de idade. 

O processo que garante a vaga 
do aluno para o próximo ano na 
mesma unidade de ensino em que 
ele já estuda deve ser feito on-line, 
pelo site renovacao.educacao.mg.
gov.br.

As famílias que não têm acesso à 
internet precisam procurar a escola 
estadual onde o estudante está atu-
almente matriculado, em 2021, para 
assegurar a renovação da matrícula 
para o ano letivo de 2022. Todas 

as medidas de segurança sanitária 
estabelecidas pela Secretaria de Es-
tado de Saúde (SES-MG) devem ser 
respeitadas.

TROCA DE ESCOLA OU REDE| 
Para quem pretende mudar de es-
cola ou estiver saindo de outra rede 
de ensino, seja de instituições mu-
nicipais, federais ou privadas, para a 
rede pública estadual, será necessá-
rio aguardar o cadastramento esco-
lar. O procedimento deve ser feito 
pelo Sistema Único de Cadastro e 
Encaminhamento para a Matrícula 
(Sucem).

PASSO A PASSO| Para a renova-
ção da matrícula, pais/responsáveis, 
ou o aluno maior de 18 anos devem 
acessar o site renovacao.educacao.
mg.gov.br, até 22/10. Será necessá-
rio inserir o número da matrícula 

no campo destinado ao login, e a 
data de nascimento com dia, mês e 
ano com os quatro dígitos (sem bar-
ras) no espaço destinado à senha.

Caso o estudante não tenha o 
número da matrícula, basta clicar 
na opção “recuperar número de 
matrícula do aluno”. Ao selecionar 
essa alternativa, o sistema solicita-
rá a identificação da escola onde o 
aluno está matriculado, seu nome 
completo, a data de nascimento e o 
nome de um dos seus responsáveis.

Ao concluir o processo, será 
disponibilizado o comprovante de 
renovação, que pode ser impresso 
ou salvo em formato PDF.

PERGUNTAS E RESPOSTAS | 
Para auxiliar pais e estudantes na re-
novação da matrícula, a SEE/MG ela-
borou um documento com as per-
guntas e respostas.(Agência Minas)

Processo para garantir vaga deve 
ser feito on-line pelo site renovacao.

educacao.mg.gov.br
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Criança morre e a mãe dela fica ferida 
em acidente na BR-365

Policial militar salva recém-
nascido de 21 dias, que havia 
se engasgado

Derrubada lei que liberava venda de remédios 
para emagrecer

Jovem de 18 anos 
morre após ser 
atropelado por 
carro

Está sendo investigado, pela 
Polícia Civil, um acidente que ter-
minou com a morte de uma crian-
ça, de um ano, e deixou a mãe 
dela ferida em Pirapora, Norte de 
Minas. Segundo testemunhas, as 
vítimas seguiam de bicicleta pela 
BR-365, quando foram atingidas 
por uma moto que disputava um 
racha na rodovia. De acordo com 
as polícias Militar e Rodoviária Fe-
deral, o motorista fugiu do local 
sem prestar socorro.

No boletim de ocorrência da 
PM consta que uma equipe de 
militares encaminhou a garotinha 
para o hospital, após se deparar 
com ela ferida nos braços do tio. 
Já na unidade de saúde, o médi-
co confirmou o óbito. A menina 
apresentava traumatismo crania-
no e fraturas nos braços e pernas.

A mãe da criança foi levada 
pelo Samu para o hospital de Pi-
rapora. Em seguida, precisou ser 
transferida para a Santa Casa de 
Montes Claros. Nessa segunda-
feira (18), a assessoria de comuni-
cação da instituição informou que 
a mulher passou por avaliação 

neurológica e não foi identificado 
nenhum trauma nesse sentido. A 
paciente deve retornar para sua 
cidade de origem.

ACIDENTE | De acordo com 
informações fornecidas por tes-
temunhas, duas motos disputa-
vam o racha quando o condutor 
de uma delas perdeu o controle 
da direção e atingiu a bicicleta. 
Depois da batida, mãe e filha, 
que seguiam pelo acostamento, 
caíram na rodovia. Após o aci-
dente, a PM iniciou levantamen-
tos em apoio à PRF. Conforme o 
boletim de ocorrência, quando os 
policiais chegaram no local da co-
lisão, se depararam com um ho-
mem sendo socorrido pelo Samu. 
Ele apresentava várias fraturas 
pelo corpo.

Ao ser questionado pela PM, 
ele informou que também seguia 
de bicicleta, mas, segundo as 
evidências encontradas no local, 
havia apenas a bicicleta usada 
por mãe e filha e pedaços de um 
capacete e da carenagem de uma 
moto. No BO, os militares des-
tacaram que ele já tem registros 

No último domingo (17), um jovem, de 18 anos, morreu 
após ser atropelado por um carro, no bairro Ponte Nova. Segun-
do a Polícia Militar, o motorista contou que o jovem atravessou 
na frente do carro de forma repentina de bicicleta, seguran-
do um revólver. Ele não conseguiu evitar a batida e o ciclista 
morreu no local do acidente. Ainda de acordo com a PM, os 
familiares contaram que o jovem teria desavenças com indiví-
duos do bairro Cidade Nova e possivelmente estaria fugindo 
dessas pessoas no momento do acidente. A polícia apreendeu 
um revólver calibre 32 com cinco munições. A perícia foi acio-
nada e o corpo foi levado para o IML de Curvelo.

O plenário do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) decidiu, por 7 
a 3, derrubar a Lei 13.454/2017, 
que autorizava a produção, comer-
cialização e consumo de quatro 
substâncias anorexígenas, ou seja, 
capazes de inibir o apetite e indu-
zir o emagrecimento. Conhecidas 
como “pílulas para emagrecer”, por 
serem comercializadas nesse for-
mato, as substâncias sibutramina, 
anfepramona, femproporex e ma-
zindol, que atuam sobre o cérebro, 
tiveram seu uso liberado no Brasil 
pelo Congresso mesmo depois de 
uma resolução da Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária (Anvisa) ter 
imposto uma série de restrições às 
substâncias.

A lei foi sancionada em junho 
de 2017 pelo então presidente da 
Câmara, Rodrigo Maia, que encon-
trava-se em exercício temporário 
da Presidência da República. À épo-
ca, a própria Anvisa divulgou nota 
lamentando a sanção, que para a 

agência trouxe “grande risco à saú-
de da população”.

As substâncias femproporex, 
mazindol e anfepramona, por 
exemplo, são alvo de restrições na 
Europa e nos Estados Unidos desde 
os anos 1990. A sibutramina, por 
sua vez, tem uso regulamentado em 
alguns países, embora com restri-
ções. Antes da lei, a Anvisa já per-
mitia a venda controlada da subs-
tância por fabricantes previamente 
autorizados.

A lei que liberou a venda das 
quatro substâncias foi questionada 
no Supremo pela Confederação 
Nacional de Trabalhadores na Saú-
de (CNTS), para quem não houve 
justificativa plausível para a sanção. 
A entidade alegou haver alto risco 
à população devido aos graves efei-
tos adversos das substâncias, que 
podem incluir dependência física 
e psíquica, ansiedade, taquicardia 
e hipertensão arterial, entre outros.

O Supremo concordou com 

os argumentos e declarou a lei in-
constitucional. Para a maioria dos 
ministros, a norma possuía reda-
ção excessivamente sucinta, com 
apenas dois artigos, e dava espaço 
à interpretação de que os medica-
mentos com esses princípios ativos 
não precisariam passar pelo crivo e 
receber o registro sanitário da Anvi-
sa, o que seria inconstitucional, na 
visão de maior parte da Corte.

VOTOS | No entender do minis-
tro Edson Fachin, que prevaleceu 
no julgamento, o Legislativo até 
poderia autorizar a produção e a 
venda das substâncias, desde que 
seguisse os critérios técnicos uti-
lizados pela Anvisa ao analisar os 
riscos para a saúde pública. O que 
não ocorreu no caso concreto, se-
gundo o ministro.

“Desse modo, a atuação do Es-
tado por meio do Poder Legislati-
vo não poderia, sem elevadíssimo 
ônus de inércia indevida ou dano 
por omissão à proteção da saúde 

por parte da agência reguladora, 
autorizar a liberação de substân-
cias sem a observância mínima 
dos padrões de controle previstos 
em lei e veiculados por meio das 
resoluções da Anvisa”, disse Fa-
chin.

O ministro foi seguido pelos 
ministros Cármen Lúcia, Rosa 
Weber, Ricardo Lewandowski, Luiz 
Fux, Dias Toffoli e Gilmar Mendes, 
que apontou que nas próprias jus-
tificativas do projeto de lei, que 
resultou na liberação, não havia 
sequer menção a aspectos técnicos.

Os ministros Kassio Nunes Mar-
ques, relator, e Luís Roberto Barro-
so e Alexandre de Moraes ficaram 
vencidos no julgamento. Para eles, 
o Congresso tem o poder de auto-
rizar a comercialização de medica-
mentos mesmo sem aval da Anvisa, 
uma vez que os parlamentares são 
capazes, inclusive, de fiscalizar 
os atos das agências reguladoras. 
(Agência Brasil)

Em Serranópolis de Minas, um 
recém-nascido de 21 dias foi salvo por 
um policial militar após se engasgar 
com leite. O sargento Juliano 
Camargo estava de folga em casa 
cuidando dos dois filhos, de 9 meses 
e 5 anos, quando ouviu o pai do 
menino pedindo socorro. “Primeiro 
escutei um barulho de carro em 
alta velocidade e percebi que tinha 
estacionado em frente a minha casa. 
Depois escutei os gritos: Socorre 
meu filho, ele vai morrer! Na hora eu 
só pensei nos meus dois filhos que 

estavam bem e tinha alguém lá fora 
pedindo socorro por um filho”.

Ao abrir o portão, o sargento se 
deparou com os pais desesperados e 
a criança estava no colo da mãe, no 
banco de trás do veículo. As imagens 
do circuito de segurança mostram o 
momento em que a família chega à 
casa do sargento, que saí segundos 
depois e faz as manobras para salvar 
o menino. 

“A criança estava sem sinais 
respiratórios e bastante roxa. Peguei 
no colo e iniciei os procedimentos 

para desobstruir. A coloquei na palma 
de uma das mãos com a cabeça para 
baixo e dei tapinhas nas costas. Repeti 
o procedimento por duas vezes e 
ela voltou a respirar depois de 15 
segundos”, disse o sargento.

O pai do bebê, Edelsi de Souza 
Martins, contou que ao perceber 
que a criança estava engasgada, 
tentou fazer as manobras, mas 
não conseguiu e saiu desesperado 
para pedir socorro ao sargento. 
O menino se engasgou enquanto 
amamentava por volta das 22h do 

último sábado (16).
“O único hospital da cidade 

fecha às 21h e o mais próximo fica 
em Porteirinha a 22 km. A primeira 
ideia foi ir direto para a casa dele, 
eu sabia onde morava e gastei 30 
segundos para chegar lá. A sorte é 
que o carro estava do lado de fora 
da garagem porque tínhamos saído. 
Na hora foi muito desespero, a 
gente nunca imaginava passar por 
uma situação dessa. Se o sargento 
não estivesse em casa, ele poderia 
ter morrido”.

SUSPEITO FAZIA RACHA 

por posse ilegal de arma, roubo, 
furto, estupro e tráfico de drogas.

As testemunhas conseguiram 
fornecer a placa da moto que ba-
teu nas vítimas, o que ajudou a 
PM a encontrá-la na casa de um 
terceiro, com vários danos na 

parte frontal. Ao ser questionado, 
essa pessoa não deu informações 
à PM sobre os fatos. A perícia da 
Polícia Civil esteve no local. Os 
militares constataram que o mes-
mo veículo foi abordado há uma 
semana com o irmão do homem 

que estava sendo socorrido pelo 
Samu. Além disso, ele aparece na 
foto de capa de uma rede social 
com a moto. 

Ainda durante as buscas, o sus-
peito de ser o condutor da outra 
moto que disputava o racha foi 

encontrado. Os dados dele e do 
homem ferido foram inseridos no 
boletim de ocorrência. Conforme 
a PM, todas as informações foram 
repassadas para a PRF, responsá-
vel pela área da rodovia, para as 
demais providências legais.
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” ABANDONO DE EMPREGO ”

Srta. MAXJENIFER GONçALVES FERREIRA - CTPS 2836213 - série 0040 - MG
Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista encontrar-se em local não 

sabido, convidamos o Srta. MAXJENIFER GONçALVES FERREIRA, portador da CTPS 2836213  
- série 0040-MG, a comparecer em nosso escritório, a fim de retornar ao emprego ou justificar 
as faltas desde 23/08/2021, dentro do prazo de 48 hs a partir desta publicação, sob pena de 
ficar rescindido, automaticamente, o contrato de trabalho, nos termos do art. 482 da CLT.

Montes claros-MG

VITISA CONSTRUTORA E INCORPORADORA LTDA.
Av: Gov Magalhães Pinto N° 7297

Bairro: Jaraguá
Montes Claros-MG

O palestrante Márcio Almeida do Amaral, auditor federal da 
Controladoria Geral da União

Outubro rosa — Por que não perder a 
esperança?

Sindcomerciários realiza Assembleia Geral 
virtual para início a campanha salarial 2022

Combate à corrupção será 
discutido em live em Montes 
Claros 

“A angústia é pior do que o tra-
tamento”. Essas palavras de Sandra, 
uma mulher diagnosticada com 
câncer de mama, refletem os senti-
mentos de muitas mulheres que en-
frentam a mesma luta. Os avanços da 
medicina têm garantido tratamentos 
cada vez mais assertivos, mas manter 
a saúde emocional durante o proces-
so pode ser tão desafiador quanto 
lidar com os possíveis efeitos físicos 
das terapias.

O diagnóstico de câncer de mama 
traz a certeza da luta travada nos dias 
que se seguem, e para muitas mu-
lheres, traz também sentimentos de 

desesperança. Por isso, especialistas 
concordam que a atitude positiva 
do paciente é uma contribuição im-
portante para o enfrentamento do 
câncer. Até mesmo a Bíblia compara 
a esperança na mente de uma pessoa 
a uma âncora que mantém um navio 
estável ao enfrentar uma tempesta-
de.  (Hebreus 6:19) A Bíblia também 
mostra quem é a fonte da verdadeira 
esperança: “‘Pois eu sei muito bem 
o que tenho em mente para vocês’, 
diz Jeová. ‘Quero que tenham paz, 
não calamidade. Quero dar a vocês 
um futuro e uma esperança.’” — Je-
remias 29:11.

Com objetivo de ajudar as mu-
lheres e familiares que enfrentam a 
luta contra o câncer, está disponí-
vel gratuitamente no site oficial das 
Testemunhas de Jeová, o JW.ORG, a 
revista Despertai! com o tema: “Es-
perança – Onde você pode encontrá
-la”. Ela apresenta dicas sobre como 
ter uma atitude equilibrada, como 
combater o pessimismo e o poder 
da esperança genuína.

Certamente a esperança não é 
a cura do câncer, mas o bem-estar 
mental e emocional que ela produz 
pode ser um forte aliado para mu-
lheres que estão nesta luta. 

GELF SIDERURGIA S.A. - FAZENDA 
JOIA, por determinação da Coordena-
doria de Licenciamento Ambiental do 

CODANORTE, torna público que solici-
tou, por meio do Processo Administrati-
vo sob protocolo geral de nº 345/2021, 
Licença Ambiental Concomitante - LAC 
1, para a atividade de Silvicultura no 

Município de Grão Mogol/MG.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAQUIM FELÍCIO-MG
Torna público o Processo Licitatório n°. 075/2021, Tomada de Preço n°
007/2021; Contratação de empresa especializada em construção civil
para execução de pavimentação de ruas com blocos sextavados de
concreto. Tipo: Menor Preço Global. Abertura dia 04/11/2021 às
14h:00min. O edital completo poderá ser obtido no site oficial:
https://joaquimfelicio.mg.gov.br/; ou pessoalmente no setor de licitação
na Av. Getúlio Vargas, n°135, centro, Joaquim Felício/MG, no horário de
08h ás 17h. Telefone: (38)37571177. Juliana Martins - Presidente da CPL.

EDITAL ÚNICO DE LEILÃO | PRESENCIAL E ON-LINE
1º Leilão: dia 27/10/2021 às 10h40 2º Leilão: dia 29/10/2021 às 10h40

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616, devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário BANCO 
RODOBENS S/A, inscrito no CNPJ/MF sob nº 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 
20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui 
alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 27 de Outubro de 2021 às 10:40 horas. Segundo 
Leilão: dia 29 de Outubro de 2021 às 10:40 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte 
Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão no catálogo que será distribuído no leilão ou pela 
internet. Descrição do Imóvel:  O lote de terreno de nº 13, da quadra “R”, com área superficial total de 126,00 m², situado 
na Rua Projetada 15, no Loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as 
seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, igual dimensão nos fundos, por 18,00m de cada lado, confrontando 
pela frente com a Rua Projetada 15, pelo lado direito com o lote nº 12, pelo lado esquerdo com a Área Verde nº 9, e pelos 
fundos com o lote nº 14. Matrícula nº 55.752 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. Valor de Venda 
do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 50.200,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 83.020,79. Caso 
não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 29 
de Outubro de 2021, às 10:40 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou 
superior ao valor da dívida, dos débitos de IPTU, Condomínio, Encargos Legais e Contratuais, Prêmios de Seguros e 
Honorários Advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, 
até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que 
o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à vista e em 
favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão 
por conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por 
cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto 
de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, 
registros, averbações, etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel 
objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se encontra inclusive no tocante a eventuais 
ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que 
porventura possam existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, 
estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Caso necessite de regularização da 
área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 
2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao 
valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se 
responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na 
hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua 
desocupação, assim como suas respectivas despesas. O arrematante também exime a vendedora de quaisquer 
responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com referência ao 
imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc.

Mais informações: (11) 4083-2575/www.biasileiloes.com.br 
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O combate a corrupção será o 
principal tema da live a ser realiza-
da hoje com o tema “A Integridade 
como rotina: O combate à corrupção 
no exercício diário de todo servidor 
público”. A palestra será ministrada 
por Márcio Almeida do Amaral, audi-
tor federal de Finanças e Controle da 
CGU (Controladoria Geral da União)- 
Regional Minas Gerais. A transmis-
são será pelo Youtube.com/IFNMG 
O evento faz parte de uma série de 
ações desenvolvidas pela Diretoria 
Executiva, por meio da Unidade de 
Gestão de Integridade, em conjunto 
com a Comissão de Gestão do Progra-
ma de Integridade, mediante parceria 
com a CGU - Regional Minas Gerais.

O IFNMG foi escolhido pela Con-
troladoria-Geral da União (CGU) 
– órgão do governo federal respon-
sável pela defesa do patrimônio 
público, transparência e combate à 
corrupção - para desenvolver um tra-
balho pioneiro: o aprimoramento do 
Programa de Integridade do Instituto. 

Obrigatório para todos os órgãos da 
administração federal, o programa é 
um conjunto estruturado de medidas 
que visam à integridade enquanto 
princípio da governança pública, en-
tendida como alinhamento e adesão 
a valores éticos, princípios e normas 
que garantam e priorizem os interes-
ses públicos sobre os interesses priva-
dos na administração pública.

O grau de maturidade do Pro-
grama de Integridade do IFNMG foi 
decisivo para o convite. Segundo a 
chefe de Divisão da Controladoria 
Regional da União no Estado de Mi-
nas Gerais, Tatiana Gontijo Machado, 
“o IFNMG foi escolhido por já ter um 
Programa instituído de maneira estru-
turada, com instâncias de execução e 
supervisão bem estabelecidas, o que 
facilitará o diálogo e a troca de expe-
riências com a CGU no tema”. Tatia-
na enfatiza que “não se trata de um 
trabalho de auditoria”, como o que 
é comumente realizado pelos órgãos 
de controle, como a CGU, “e sim de 
consultoria para aprimoramento do 
programa existente”. Nesse sentido, 

será de um trabalho em conjunto 
que demandará esforços, também, 
da parte do IFNMG. A primeira fase, 
de mapeamento e diagnóstico sobre 
o programa do Instituto já começou, 
com reuniões online realizadas a 
partir desta semana e da solicitação 
de informações e documentos que 
vão permitir, à CGU, entender o ca-
minho percorrido para a construção 
do programa. Na segunda fase, de 
consultoria propriamente dita, a 
CGU elencará áreas e processos que 
apresentem possíveis fragilidades e 
que demandem ações de desenvol-
vimento ou capacitações para serem 
aprimorados.

Tatiana Machado explica que, ao 
propor essa nova forma de trabalho, 
o objetivo da CGU é fomentar ain-
da mais a cultura da integridade 
na administração púbica federal, 
seguindo as premissas já estabeleci-
das no Decreto nº 9203/2007 e nas 
Portarias CGU nº 1089/2018 e nº 
57/2019. Segundo ela, a pretensão 
é, futuramente, realizar o mesmo 
trabalho com os outros institutos fe-

derais sediados em Minas Gerais.  O 
Programa de Integridade do IFNMG 
foi iniciado no segundo semestre 
de 2018 e instituído em setembro 
de 2019, por meio da aprovação 
do Plano de Integridade, conforme 
Portaria nº 777/2019. Como explica 
a administradora Edna Ribeiro de 
Freitas, servidora indicada para co-
ordenar o processo de implementa-
ção do programa na Instituição, o 
objetivo é desenvolver, aprimorar 
e fortalecer medidas internas que 
promovam ações preventivas e edu-
cativas voltadas para a boa conduta 
de agentes públicos e parceiros, a 
fim de construir um ambiente de 
trabalho íntegro e ético, estimulan-
do a prevenção, detecção e punição 
de possíveis eventos que possam 
ocasionar irregularidades, fraudes e 
atos de corrupção. “A adoção dessas 
medidas institucionais assegura o 
alcance dos objetivos institucionais 
e a garante a entrega de valor ao ci-
dadão por meio de uma prestação 
de serviços de qualidade à nossa 
sociedade”, afirma Edna.

O Sindicato dos Empregados no 
Comércio de Montes Claros realizou 
a primeira Assembleia Geral através 
das plataformas digitais, para dá iní-
cio a Campanha Salarial 2022. A mesa 
virtual de trabalhos foi composta 
pelo presidente Osanan Gonçalves, 
diretor tesoureiro Francisco Gomes, 
secretário Anubio Carlos e a diretora 
de Assuntos da Mulher Daniella Ri-
beiro. O principal objetivo da nego-
ciação salarial é discutir as melhores 
condições de trabalho e um salário 
mais justo para categoria, o pedido 
é que em 1° de fevereiro de 2022, 
data-base da categoria profissional, 
a proposta é do reajuste salarial no 
percentual equivalente a soma do 
INPC acumulado no período de 1° 
de fevereiro de 2021 a 31 de janeiro 
de 2022, acrescido a 10% a título de 
ganho real, sobre os salários e demais 
cláusulas econômicas vigentes.

Os trabalhos foram iniciados com 
a fala do presidente, Osanan Gonçal-
ves, que afirmou os direitos já con-

quistados pela Convenção Coletiva 
até 2023 e que a luta continua para 
que no ano de 2022 as cláusulas eco-
nômicas sejam ajustadas e novas cláu-
sulas sejam incluídas e melhoradas. 
“Os trabalhadores têm percebido a 
importância do sindicato, sobretu-
do nos últimos anos em que fomos 
afetados pela pandemia. Felizmente 
conseguimos manter nossa equipe 
trabalhando e conseguimos firmar 
acordos para garantir os direitos dos 
trabalhadores, dentre outras lutas. E 
isso só pode continuar com o apoio 
de todos, vamos continuar firmes na 
nossa luta e contamos com o apoio 
de toda a categoria para conseguir-
mos êxito em mais essa Campanha 
Salarial”, finalizou o presidente.

Na pauta, também estão a discus-
são e aprovação das formalidades 
legais para a cobrança e desconto da 
contribuição sindical obrigatória (art. 
8º e art. 149 da Constituição Fede-
ral), prevista nos arts. 545 a 600 da 
CLT. Autorização para desconto de 

contribuições dos empregados da 
categoria para manutenção da Enti-
dade Sindical, a serem previstos em 
convenções e acordos coletivos de 
trabalho. Autorização à Diretoria para 
promover negociações coletivas com 
as representações patronais e com 
as empresas, celebrar convenções, 
acordos coletivos, termos aditivos e 
ou ajuizar dissídios coletivos, cele-
brar acordos judiciais ou prosseguir 
nas ações coletivas. Autorização para 
exercer o direito de greve na forma 
da Lei 7.783/89. Autorização para 
renovação da cláusula da Conven-
ção Coletiva ou Acordo Coletivo de 
Trabalho, que trata sobre o Plano de 
Assistência à Saúde e ou Odontoló-
gico para toda a categoria. Para votar 
os comerciários pode estar indo até a 
sede do sindicato e preencher a cédu-
la de votação, para ter a oportunidade 
de aprovar ou não as reivindicações 

para os próximos Acordos Coletivos 
e Convenção Coletiva de Trabalho. A 

Assembleia Geral foi gravada e ficará 
disponível no site e nas redes sociais 

do sindicato para quem quiser acom-
panhar.
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Tonico diz que quer ficar com Zayla. Nélio começa a dar aulas para Dolores. 
Luísa comenta com Pedro que o relacionamento dos dois aprece estar chegando 
ao fim. Samuel afirma que seu segredo do passado deve ficar escondido.Lupita 
convence Lota a voltar para Pindamonhangaba, mas a baronesa insiste para que a 
moça a acompanhe. Nino faz uma importante descoberta sobre os imperadores. 
Luísa conclui que Leopoldina gostou de Augusto. Samuel exige que Tonico se 

afaste de Zayla.

Sérgio avisa a Pedrinho que fechou a compra de uma casa para ele. Luiza 
descobre que Eric foi solto. Aníbal garante a Athaíde sigilo sobre o acidente de 
Mirella. Maria Pia detalha para Antônia e Domênico como era seu relacionamento 
com Mirella e Eric. Pedrinho convida Nelito para morar com ele e Luiza. Mônica 
avisa a Malagueta que Timóteo quer extorqui-lo. Bebeth se surpreende ao saber 
por Antônia que Isabel foi sua babá. Bebeth confronta Eric sobre a relação da avó 

de Márcio com o acidente de Mirella.
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 3/ami. 5/bread — envio — minar — prosa.

João Lucas intercede por José Pedro junto ao pai. José Pedro percebe que está 
preso na sauna e grita por socorro. Enrico tenta se reaproximar de Maria Clara. O 
funcionário da limpeza encontra José Pedro caído na sauna e chama a emergên-
cia. Juliane estranha o comportamento de Orville. Salvador dorme com morado-
res de rua. Téo pede para Lorraine convencer Silviano a lhe dar uma entrevista.
José Pedro se recusa a voltar para a casa de José Alfredo. Helena e Orville saem 

à procura de Salvador. Danielle e Marta se enfrentam. Vicente pede Maria Clara em casamento na frente de 
Enrico. Cristina vê o vídeo que Reginaldo e Jurema usavam para chantagear Cora. Maurílio mostra a Danielle 
os quatro pedaços do diamante cor-de-rosa.

Dulce Maria volta para o colégio e recebe provocações de Bárbara e Frida. 
Zeca vai até o apartamento de Juju e conta sobre parte do resultado do concur-
so. Emílio dança uma música e Juju grava o irmão. Zeca fica envergonhado sobre 
as ideias de Juju para seu novo vídeo. Tia Perucas diz para o Padre Gabriel que 
ainda não aceitou a veracidade da ação de Nicole e Flávio. Zé Felipe conta para 
o pai que acha que Zeca está apaixonado. Osmar pressiona Nicole mais uma vez. 

Inácio pergunta para Zeca o que está acontecendo entre ele e Juju. O garoto explica que ela está lhe ajudando 
com o concurso. Madre Superiora contrata Páscoal como novo jardineiro colégio Doce Horizonte a pedido de 
Dulce Maria. A carinha de anjo lembra Madre Superiora que Cecília fará 23 anos no dia seguinte e que quer 
comprar um presente para ela. Dulce Maria liga para o pai e pede ajuda para fazer a surpresa. Inácio explica 
como funciona o colégio para Pascoal. Fabiana combina com as crianças para arrumarem no pátio tudo para 
fazer uma surpresa para o aniversário da irmã Cecília. Osmar vai atrás de Gustavo, mas se depara com Tia 
Perucas, que estranha. Zeca está nervoso em ter que se apresentar para os jurados do concurso. Osmar vai até 
a empresa de Gustavo mandar que ele se afaste de Nicole. Gustavo se defende do homem, que vai embora. 
Gustavo não compreende quem é Osmar. Juju leva algumas roupas que marcas mandaram emprestadas para 
Zeca usar. Zé Felipe diz que Juju é namorada de Zeca.

Jade Picon confirma viagem com João 
Guilherme, filho de Faustão, mas nega 
romance

Andressa Urach defende marido de acusação 
de relacionamento abusivo: ‘Me incentiva’

Marília Mendonça usa vestido lápis com 
estampa de leopardo e preço surpreende

Jade Picon se pronunciou após 
os boatos de que estaria ficando com 
João Guilherme, filho de Fausto Silva. 
A influenciadora disse que está viajan-
do com ele, mas também ao lado de 
seu irmão, Léo Picon e outros amigos

Jade Picon confirmou que está, 
sim, viajando com João Guilherme Sil-
va, o filho mais velho de Faustão com 
Luciana Cardoso, mas negou os rumo-
res de uma relação romântica entre os 
dois. A influenciadora está passeando 
pela Europa ao lado do irmão, Léo Pi-
con, a trabalho, tendo passado, assim 
como outros famosos, pela Semana de 
Moda em Paris.

Jade Picon está solteira desde o 
fim do namoro de 3 anos com João 
Guilherme Ávila, em agosto, e sua vida 
amorosa tem sido alvo de comentários 
e curiosidade, após ficar com Neymar 
em uma festa, uma semana depois do 
término.

O fim da relação com o filho de 
Leonardo acabou conturbado após 
ele vazar, sem querer, o número de 
celular da ex e a informação sobre ela 
ter ficado com o jogador.

JADE PICON NEGA ROMANCE 
COM FILHO DE FAUSTãO: ‘VIAJAN-
DO JUNTOS COM UMA GALERA’

Os boatos de que a influenciadora 
teria seguido em frente, assim como o 
ex, que já revelou estar ficando com 
Duda Reis, vieram em um perfil do 
Instagram, o “Gossip do Dia”. A in-
fluenciadora não perdeu tempo em 
desmentir os boatos nas mensagens 

Andressa Urach defende Thiago 
Lopes de acusação de relacionamento 
abusivo

Andressa Urach foi às redes sociais 
defender o marido, Thiago Lopes, das 
acusações de que ele estaria controlan-
do o perfil dela. Nos Stories, a modelo 
elogiou o esposo e ainda relembrou o 
período de término do casal.

Andressa Urach usou as redes so-
ciais para defender o marido, Thiago 
Lopes, de acusações de relacionamen-
to abusivo. No Instagram, a mode-
lo, que está grávida, explicou que o 
empresário não a controla, mas sim 
a incentiva a ser uma mulher indepen-
dente.

Tudo começou quando Thiago 
anunciou que Andressa não daria 
mais entrevistas. Nas web, os segui-
dores acharam estranha a proibição e 
apontaram que o casamento poderia 
ser tóxico.

No fim de semana, a modelo pos-
tou um agradecimento ao apoio que 
recebe do empresário. Os seguidores 
da ex-vice miss bumbum acusaram 
Thiago de ter feito a postagem no 
Instagram da esposa e questionaram a 
modelo. Após receber mensagens dos 
fãs, Andressa explicou o motivo de ter 
feito a publicação.

“Fui eu que escrevi. Ele me incen-
tiva. Logo que a gente casou, eu não 
queria trabalhar, queria ficar depen-
dendo somente dele. Ele disse que eu 
tenho que ser independente. Ele que 
começou a me incentivar”, explicou 
Andressa.

A modelo também relembrou a cri-
se recente que teve no casamento, na 

diretas da página, que logo divulgou 
aos fãs.

“A Jade Picon entrou em contato 
conosco pelo Direct dizendo que não 
está ficando com o filho do Faustão! 
Eles estão sim viajando juntos, em 
Ibiza, na Espanha, mas tem uma ga-
lera com eles, inclusive o próprio Leo 
Picon! Tudo esclarecido, just friends 
migos!”, revela publicação no perfil.

FãS LEMBRAM DE NEYMAR APÓS 
JADE PICON NEGAR NOVO AFFAIR: 
‘NãO DESMENTIU’

Os fãs logo se agitaram na publica-
ção esclarecendo a realidade. Isto por-
que, na época dos rumores da relação 
com Neymar, que chegaram a ser con-
firmados pelo ex-cunhado de Jade, Zé 
Felipe, a influenciadora não negou 
que tivesse ficado com o jogador.

“Acredito que em qualquer situa-
ção da vida cada pessoa tem seu tem-
po, né? Seu tempo pra enfim, absorver 
a informação, para processar, para su-
perar ou o que seja. [...] E peço só que 
meu tempo seja respeitado”, disse ela 
na época, contando que a diferença de 
seu tempo para o dos fãs é que o dela 
ficava “exposto há mais de dez anos”.

A situação foi lembrada na recente 
publicação desmentindo o suposto ro-
mance com o filho de Fausto Silva. “Se 
ela não desmentiu o Neymar, então...”, 
disse uma fã com mais de 2 mil curti-
das em concordância. “Ou seja, cm o 
Neymar ela ficou mesmo”, apontou 
outra.

“Do Neymar ela não desmentiu 
não?”, indagou uma internauta. “Do 
Neymar ela não fez isso”, riu outro. 
“Sobre o Neymar ela não disse nada 
né”, escreveu mais uma.

qual ela anunciou que voltaria a usar 
o nome de quando era garota de pro-
grama. Recentemente, Andressa con-
tou que voltou a frequentar a igreja.

“Graças a deus a gente está em paz. 
Voltou pra Jesus. A gente se perdoou. 
Foi importante passar pela fase difícil 
para a gente entender o que queria. 
Quando a gente terminou, eu estava 
passando pelas crises de borderline. 
Estou fazendo tratamento com psicó-
logo, psiquiatra e agora mais a fé. Tem 
coisas que são do nosso cérebro, que 
é hormonal, então a gente tem que 
usar nossa fé de maneira inteligente. 
Tomando as minhas medicações”.

Andressa Urach defende marido 
de acusações de controle

ANDRESSA URACH REVELA QUE 

FICOU INTERNADA EM CLíNICA PSI-
QUIÁTRICA POR CAUSA DA IGREJA

Recentemente, Andressa Urach 
contou aos seguidores que esteve in-
ternada em uma clínica psiquiátrica 
por causa de uma piora em seu trans-
torno de Borderline. Segundo a mo-
delo, é difícil conter sua raiva da igreja 
evangélica.

“Ainda não estou bem para falar 
sobre tudo que aconteceu e está acon-
tecendo na minha vida por causa do 
Borderline, mas quando eu ficar bem 
eu falo sobre esse assunto! Lidar com 
a raiva pra mim é algo muito difícil e 
estou com muita raiva da Igreja Uni-
versal. Me sinto roubada, usada e en-
ganada. Trabalhar o perdão pra mim 
é algo que só Deus pra me ajudar”, 
começou Andressa.

Marília Mendonça caprichou na 
produção para participar do ‘Do-
mingão com Huck’. Veja detalhes 
do look usado pela cantora no pro-
grama!

Marília Mendonça caprichou na 
produção para participar do “Do-
mingão com Huck” neste domingo 
(17). A cantora usou um vestido 
lápis com estampa de leopardo da 
grife Dolce & Gabbana, disponível 
pelo valor de R$ 17 mil no site da 
multimarcas Farfecth. A peça evi-

denciou o corpão da sertaneja.

Marília Mendonça usou vestido 
Dolce & Gabbana, disponível pelo 
valor de R$ 17 mil no site da multi-
marcas Farfecth

Já Maiara e Maraisa apostaram 
um look Vitor Zerbinato para apre-
sentar sucessos do mais novo proje-
to do trio, o “Patroas 35%”, e mos-
traram que estão em ótima forma.

Maiara e Maraisa usaram look Vi-

tor Zerbinato
As artistas levaram um clima de 

bar para o palco. O hit escolhido 
foi “Esqueça-Me Se For Capaz”, que 
vem ganhando as plataformas digi-
tais. Ao longo do programa elas tam-
bém soltaram a voz em “Todo Mun-
do Vê Menos Você” e participaram 
de uma espécie de karaokê. Marília 
cantou seu primeiro sucesso, “Infiel”. 
Maiara e Maraisa entregaram tudo 
com “Medo Bobo” e o trio encerrou 
a participação com “Hotel Afrodite”.
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O presidente da Caixa, Pedro Guimarães; Jair Bolsonaro e; o ministro
 do Desenvolvimento Regional, Rogério Marinho

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O
ALAN

 SAN
TO

S/ PR

Começa Jornada das Águas com R$ 5,8 bilhões 
para revitalizar bacias

Governo federal destina investimentos que beneficia 
o Norte de Minas

Três empresas concorrem 
para concluir o Centro de 
Educação em Moc

Montes Claros abre licitação para iluminação de 
avenidas

Município decide comprar 
câmeras para Guarda Municipal

11

O presidente Jair Bolsonaro 
participou ontem (18) da cerimô-
nia de lançamento da Jornada das 
Águas, em São Roque de Minas, 
na região da nascente do Rio São 
Francisco. A partir dali, a jornada 
percorrerá os nove estados do 
Nordeste com anúncios e entrega 
de obras de infraestrutura, preser-
vação e recuperação de nascentes 
e cursos d’água, saneamento, irri-
gação, apoio ao setor produtivo 
e aos municípios, além de ações 
de governança, com propostas de 
mudanças normativas no setor.

“Não é porque nós temos água 
em abundância, que não devemos 
preservá-la. A água aqui não é 
apenas para Minas Gerais, é para 
o Nordeste. Se nós não preservar-
mos aqui faltará lá”, disse Bolso-
naro. 

“Preservando esses mananciais, 
estamos garantindo que o Velho 
Chico vai continuar com água su-

ficiente para a transposição aten-
der nossos irmãos nordestinos”, 
completou, citando o projeto de 
transposição do Rio São Francisco.

A viagem de dez dias da Jorna-
da das Águas, liderada pelo minis-
tro do Desenvolvimento Regional, 
Rogério Marinho, vai terminar em 
Propriá, em Sergipe, no dia 28 de 
outubro.

REVITALIZAçãO DE BACIAS 
HIDROGRÁFICAS

No evento desta segunda-feira, 
o governo anunciou um aporte de 
R$ 5,8 bilhões em investimentos, 
previstos no processo de capitali-
zação da Eletrobras, para ações de 
revitalização de bacias hidrográfi-
cas. Os recursos serão repassados 
ao longo de dez anos.

Serão R$ 3,5 bilhões para as ba-
cias do Rio São Francisco e do Rio 
Parnaíba e outros R$ 2,3 bilhões 

para as bacias que integram a área 
de influência dos reservatórios 
das usinas hidrelétricas de Furnas 
- bacias do Rio Grande e do Rio 
Parnaíba, abrangendo os estados 
de Minas Gerais, Goiás, São Pau-
lo e Mato Grosso do Sul, além do 
Distrito Federal.

O governo federal também 
dará início ao processo de cons-
trução da Barragem de Jequitaí, 
em Minas Gerais, para controlar 
as cheias e regularizar as vazões 
do rio Jequitaí, afluente do Rio 
São Francisco, visando o aprovei-
tamento de seu potencial hídrico. 
Para isso, foi lançado, ontem, o 
Edital de Chamamento Público – 
PMI (Proposta de Manifestação de 
Interesse) para empresas interes-
sadas em apresentar estudos de 
viabilidade técnica ambiental para 
a iniciativa.

Com investimento total de R$ 
482 milhões, quando concluída, a 

Ainda na área de infraestrutura, 
o Ministério do Desenvolvimento 
Regional (MDR) também anunciou 
a retomada de obras da fase 1 do 
Projeto Gorutuba, área de produ-
ção agrícola irrigada que fica na ci-
dade de Nova Porteirinha. O investi-
mento federal no empreendimento 

é de R$ 54,4 milhões para ações 
que envolvem a instalação de tubu-
lação e a automação de irrigação.

Há ainda um dique com 5,4 
quilômetros, que agirá contra as 
enchentes do Rio Mosquito e para a 
regularizar a vazão ecológica do Rio 
Gorutuba. A previsão de entrega da 

obra, que conta com 88% de execu-
ção física, é no primeiro semestre 
de 2022.

Ainda em Minas, o MDR destaca 
a conclusão dos serviços de limpeza 
e desassoreamento do canal em Ja-
íba, beneficiando os municípios de 
Jaíba, Matias Cardoso, Verdelândia, 

Manga e Itacambira. O investimen-
to federal no empreendimento foi 
de R$ 3,5 milhões.

Além disso, foi assinado patrocí-
nio da Caixa Econômica Federal, de 
R$ 10,2 milhões, ao projeto Nascen-
tes Vivas, que prevê a recuperação 
de 1,5 mil nascentes na Bacia do 

Rio Verde Grande, com o plantio de 
450 mil mudas. O órgão executor 
será o Instituto de Desenvolvimen-
to Sustentável (IDS), que também 
fará ações para engajar e capacitar 
a população local em ações de con-
servação ambiental.

A Caixa investirá ainda no Pro-

jeto Agroflorestando Bacias para 
Conservar Águas. Durante a ceri-
mônia em São Roque de Minas, foi 
anunciado o aporte de mais de R$ 
745 mil para ampliar a capacidade 
de coletar sementes e de produzir 
mudas nativas e frutíferas, de forma 
sustentável. (Agência Brasil)

RegiOnal/ cidade
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Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
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barragem deve beneficiar cerca de 
147 mil pessoas de 19 cidades mi-
neiras com usos múltiplos, como 

geração de energia, abastecimento 
humano e irrigação agrícola. Além 
disso, serão aportados R$ 20 mi-

lhões para obras complementares 
na barragem, como realocação de 
pontes e galerias. (Agência Brasil)

GIRLENO ALENCAR

Três empresas apresentaram 
propostas na licitação para con-
cluir a obra do Centro de Con-
venções da Educação, com valor 
estimado para essa etapa da obra 
é de cerca de R$ 2,4 milhões. A li-
citação foi realizada na sexta-feira, 
com a abertura do processo licita-
tório. A obra faz parte do Progra-
ma Educamoc, pacote milionário 
de investimentos para a Educação 
lançado recentemente pelo muni-
cípio. Agora, a documentação será 

analisada por uma equipe do mu-
nicípio, que irá definir se as em-
presas estão aptas a participar do 
certame. O prazo para a conclusão 
das obras será de sete meses após 
a emissão da ordem de serviço 
pela Prefeitura.

O Centro de Convenções de 
Educação completa 11 anos de 
obras, pois foi iniciada em 2010. 
Ele fica no Distrito Industrial e 
terá a função de capacitar os pro-
fessores da rede municipal. Na 
verdade essa foi uma forma que 
Montes Claros encontrou para 

evitar a devolução dos recursos 
ao Ministério do Turismo. No ano 
de 2007, o Ministério do Turismo 
liberou recursos para as obras do 
Centro de Convenções de Mon-
tes Claros e da avenida Sidney 
Chaves. Porém, em 2009, o então 
prefeito Luiz Tadeu Leite decidiu 
construir o Centro de Conven-
ções no Interlagos. O Ministério 
do Turismo pediu a devolução do 
dinheiro repassado. Para evitar 
que isso ocorresse, Montes Claros 
mudou o projeto, dando direcio-
namento para a área educacional.

A Prefeitura de Montes Claros 
abriu processo Licitatório para co-
locar iluminação nas avenidas Dou-
tor Avilmar Gonçalves De Oliveira 
(Córrego do Bicano) e Manoel Cari-
bé Filho (Córrego Vargem Grande), 
que receberão iluminação de led. 
As avenidas foram concluídas em 
dezembro de 2019, mas somente 
agora terá a iluminação. A licitação 
será realizada dia 16 de novembro 
de 2021. O secretário municipal e 
vice-prefeito Guilherme Guimarães 
explica que serão 19 mil lâmpadas 
led a serem instaladas. Ele lembra 

que até o ano de 2016, Outra lici-
tação fará a iluminação em outras 
avenidas da cidade, como Melan-
cias e Cintra.

O vice-prefeito Guilherme Gui-
marães explica Montes Claros tinha 
7 mil lâmpadas de Led instaladas 
até o final de 2016 e depois de 2017 
foram instaladas mais 23 mil lâmpa-
das. Agora virão mais 19 mil lâm-
padas. O problema é que Montes 
Claros não cadastrou a mudanças 
das lâmpadas e com isso, está pa-
gando seis a sete vezes mais, pois a 
Cemig continua cobrando como se 

A Secretaria Municipal de De-
fesa Civil abriu nova licitação para 
a aquisição de câmeras acopladas 
ao corpo/ fardamento dos guardas 
municipais, conforme publicação 
no Diário Oficial. A licitação Pro-
cesso 513/2021 Pregão Eletrônico 
Nº. 298/2021 foi publicado no 
diário oficial de sexta-feira. No ini-
cio do ano a Prefeitura de Montes 
Claros mandou cancelar a licitação 
que previa a compra de cinco câ-
meras.  Na nova licitação, a sessão 
de licitação será realizada no dia 3 
de novembro. Atualmente apenas 
alguns policiais militares do 50º 

Batalhão de Montes Claros usam 
as câmeras, que filma todas as 
ações dos policiais no exercício da 
função.

No edital, a Prefeitura de Mon-
tes Claros esclarece que as câmeras 
de vigilância serão usadas na fisca-
lização dos casos de desrespeito 
ao Decreto Municipal contra a 
Covid. Por sinal, nesse final de se-
mana a Guarda Municipal aplicou 
multa de R$ 9,160 mil ao show de 
Robério e Seus Teclados, realizado 
na cidade, sem cumprir as normas 
sanitárias, como distanciamento e 
uso de máscara. (Ascom PMMC)

fosse lâmpadas de mercúrio. Com 
o cadastramento da nova rede, isso 

permitirá uma grande economia. 
(Ascom PMMC)
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TRÂNSITO NO CENTRO

Como sempre reclamo aqui nesta página, a falta de uma organização 
perfeita no TRÂNSITO do centro da cidade, que continua sendo mesmo um 
caos. Quem sabe se um novo projeto com o fechamento de mais quartei-
rões, semáforas nos cruzamentos não daria certo? Não só nas ruas centrais 
como também nas avenidas. Aumenta o número de automóveis e de moto 
com muitos motociclistas fazendo ziguezague entre os carros e até mesmo 
avançando sinais e com isso aumenta cada vez mais o número de acidentes. 

AVANçO SIGNIFICATIVO 

O Brasil atingiu a marca de 48,92% da população totalmente imuniza-
da contra a Covid-19. Em números, significa que 104.352.811 receberam 
as duas doses ou o imunizante de aplicação única. O número de habitantes 
parcialmente imunizados, ou seja, com ao menos uma dose das vacinas dis-
poníveis é de 151.498.935, correspondendo a 71,02% da população.

SHOWS & FESTAS

Estamos vendo aumentar cada vez mais o grande número de shows e 
festas com aglomeração que vem acontecendo em várias partes do país, in-
clusive, fiquei sabendo que a SEMANA DO SACO CHEIO, em Porto Seguro 
foi uma loucura e a galera se divertiu para valer com todos vacinados. De 
repente, poderemos ter uma reabertura total no próximo ano e quem sabe 
poderei promover a FEIJOADA DO THEO, em março no Vichi Maria? Toma-
ra, pois estou há dois anos sem promover nenhum evento...

MP DE CONTAS CONTROLADO 

A PEC da Vingança, que aumenta a ingerência política sobre o Conselho 
Nacional do Ministério Público e reduz a autonomia dos procuradores, pre-
ocupa também os integrantes do MP de Contas. É que, apesar de passarem 
a serem submetidos ao controle do CNMP, os procuradores que atuam nos 
MPs de Contas seguirão sem representantes no colegiado.

NOVAS FRENTES NA ‘FAROESTE’ 

O acordo de delação premiada fechado pela desembargadora Sandra 
Inês Rusciolelli e por seu filho, o advogado Vasco Rusciolelli, deve abrir 30 
novas frentes de investigação e abastecer quatro inquéritos e duas ações 
penais da Operação Faroeste, deflagrada pela Procuradoria-Geral da Repú-
blica, em 2019 contra um esquema de venda de sentenças no Tribunal de 
Justiça da Bahia. Não sei para que isso, se ao chegar ao STF o processo vai 
ser anulado.

12 SOcial

COM ESTA TERRÍVEL CRISE, ninguém está entendendo a falta de MãO 
DE OBRA em vários setores. Será que acomodaram como o benefício do 
Governo? É preciso urgentemente mais cursos profissionalizantes na cidade, 
principalmente nos setores de bares e restaurantes...

EVERARDO MACIEL: “É melhor esquecer a Reforma do Imposto de Ren-
da”. O ex-secretário da Receita afirma que não há como avaliar o tamanho 
do impacto financeiro do projeto, pois último dado pela Receita é de 2013.

A EMPRESÁRIA do setor fashion, CINTHIA MEDRADO, leia-se “Cinthya 
Maison” esteve aniversariando no último final de semana e comemorou a 
data em grande estilo com muitos amigos, bandas e animação. Infelizmente, 
porque ainda estou em recuperação de uma cirurgia de hérnia inguinal, não 
estou saindo de casa e ficando de repouso absoluto.

COM 1,2 TRILHÃO de reais, Elon Musk já é tão rico quanto Warren 
Buffett e Bill Gates juntos. O CEO da Tesla e da SpaceX recentemente se 
tornou o mais rico do mundo ao superar a fortuna de Jeff Bezos, fundador 
da Amazon. Bezos detinha a primeira colocação desde 2017. A fortuna de 
Musk, de 50 anos, é estimada em 230 bilhões de dólares.

PARA QUEM NÃO SABE, a Instituição, DIVINA PROVIDÊNCIA, continua 
oferecendo cursos gratuitos de vários setores de trabalho, com jovens e até 
mesmo adultos, já saindo com emprego. Foi uma feliz ideia do empresário, 
PAULO CÉSAR SANTIAGO, ter trazido esta escola para Moc, pois já formou 
muitos e muitos profissionais. Vale a pena conferir, pois fica na avenida do 
Parque Municipal.

O PESADELO DE LULA quanto à terceira via foi traduzido por Roberto 
Setúbal em ótima entrevista ao Estadão: “se um candidato da terceira via 
chegar ao segundo turno, as chances de ganhar são muito grandes”, disse 
o banqueiro.

EM ARRAIAL D’ AJUDA, o famoso hotel e spar, KUARA, ainda não deci-
diu se promoverá este ano um REVEILLON somente para os hospedes ou 
com vendas de convites. Mas o UIKI PARRACHO já está vendendo ingressos 
para a moçada e dizem que este ano com mesas separas. Será que a galera 
vai obedecer? Pois o réveillon ali pega fogo, durante três dias...

MEU ABRAçO hoje aos amigos, Janjão Santiago, Rivas Rocha, Léo Gon-
zaga, Fábio Marçal e Dayane Dias, bem como todos os aniversariantes de 
hoje.

UM CASAMENTO ESPETACULAR: O casamento de Frederico 
Pereira Coelho com Isabella Nobre Costa, foi um dos mais be-
los realizado em Arraial D’ Ajuda.  Aliás, foram dois dias de fes-
tas, reunindo no local de eventos a beira mar nomes conheci-
dos, pois se tratava da união de jovens de famílias tradicionais. 
Um dia antes da cerimônia, houve um animadíssimo “Beatch 
Day” e no sábado, a bela cerimônia oficial quando, Isabella, 
surgiu como uma princesa, linda, linda, causando admiração 
de todos e segurando um balão com o nome do seu inesquecí-
vel pai, Roney Costa. O cerimonial perfeito foi comandado por 
Luciana Malveira.

VAP & VIP

FRENTE A FRENTE

O EMOCIONADO VOVÔ, Sandoval Coelho, recebeu a neta no 
meio da passarela num momento de grande emoção.

SANDOVAL e Suely, orgulhosos com os filhos, Sandrey com Jus-
sara, Sandrely com Ramon Teixeira, Martha com Alexandre Ruas 
e os noivos já como marido e mulher num momento de confra-
ternização.

NO FERIADO a sempre bela, MARIANA FERREIRA DO VALLE, 
brincando com sua filha, Valentina, fotografadas pelo paizão, Ar-
naldo Borges do Valle, que residem em Uberlândia. Aqui em Moc, 
os avós, Sérgio e Gilma Ferreira, sempre emocionados vendo a fa-
mília crescer. 

FALAR SOBRE WANDERLINO ARRUDA é fácil,  pois ele faz parte da 
história de Montes Claros e é o escritor que ainda preserva a nossa 
história. Sempre dinâmico, principalmente a frente da parte cultural 
da cidade, será hoje a pessoa mais festejada, pois comemora mais 
um aniversário, sempre forte e ao lado da sua grande companheira, 
Olímpia e filhos como: Gracielle e Denílson. (foto) Parabéns grande 
amigo, que sempre me incentivou e tinha um carinho muito grande 
pela nossa inesquecível Dona Dina Paulino, sua companheira na Es-
cola Normal.  Vivas para Wanderlino Arruda, o ícone da cultura mon-
tesclarense.  

UM CASAL EXEMPLAR e super querido por todos, que está tendo 
as bênçãos de comemorar os seus 64 anos de feliz enlace: Wander-
lino e Olímpia Rego Arruda, um verdadeiro exemplo de vida com 
muito companheirismo e união da família.

O TRADICIONAL BRINDE da felicidade dos noivos com seus papais, 
Frederico-Denise Pereira Coelho e Sandrely Nobre.

NA SEMANA que passou a princesinha, Sophia de Paula, esteve fes-
tejando seus 8 anos de idade, com um “parabéns” preparado pela 
mamãe, Carol e a vovó, Marly, somente para as coleguinhas da ani-
versariante.

OUTRO GRANDE profissional da medicina que foi bastante festejado 
ontem pelo dia do MÉDICO, foi o cirurgião plástico, DAWSON MAL-
VEIRA, aí todo orgulhoso ao lado dos filhos, Heitor e Matheus, que 
também serão futuros médicos.

O NOIVO, Frederico Pereira Coelho, ao lado da sua bonita mamãe, 
Denise, esperava a noiva ansioso no altar montado em frente ao mar.

ONTEM FOI O DIA DO MÉDICO e quero cumprimentar a todos 
pela nobre profissão, inclusive o excelente profissional cirurgião 
de alto nível, MARCELO EUSTÁQUIO ROCHA, aí com a linda espo-
sa, Joseane e os filhos, João Gustavo, Maria Clara e João Pedro, que 
também estão cursando medicina pela UFMG e ciências médicas, 
em Beagá. É bom a gente ver os filhos seguindo os passos do pai. 
VIVA A CLASSE MÉDICA.


